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Hospital Dilson Godinho recebe 
visita do senador Carlos Viana

Semad e IEF promovem 
capacitação para 
municípios sobre 
intervenções ambientais
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No período de 28 a 30 de abril, os estudantes 
das escolas do ensino fundamental e médio de 
Salinas vão participar de palestras e diversas ati-
vidades educativas e sociais, que vão se estender 
também ao distrito de Ferreirópolis, no mesmo 
município. Será realizada na cidade uma edição do 
Programa Multicampi, da Unimontes. Implemen-
tado e coordenado pela Pró-Reitoria de Extensão 
da Unimontes, o Multicampi tem como objetivo 
realizar ações para a comunidade nos municípios 
que contam com unidades da instituição. 

Em casos de omissão ou atraso na decisão, 
o agente público competente para julgar pro-
cessos administrativos ficará sujeito às sanções 
estabelecidas nas legislações estadual e fede-
ral, conforme dispõe o Projeto de Lei (PL) 
1.076/15, aprovado em definitivo nesta quarta-
feira (20/4) pelo Plenário da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG). De autoria do 
deputado Sargento Rodrigues (PL), a proposi-
ção foi uma das matérias votadas em Reunião 
Extraordinária realizada pela manhã. 

A Câmara Municipal de Montes Claros realizou na manhã desta quarta-feira (20) audiência pública para debater as interven-
ções propostas e a serem realizadas pela concessionária Eco-135, entre os trechos limítrofes das comunidades de Planalto Rural, 
Borá, Santa Rita, Pentáurea e Lagoinha na BR-135. 

Micro-ônibus cai em 
ribanceira e deixa 
crianças feridas em 
Grão Mogol 
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Multicampi será 
realizado em Salinas 
em 28 e 30 de abril

Audiência pública na câmara 
discute Intervenções na BR-135

ASCOM CMMC

Aprovada ampliação de 
sanções em processo 
administrativo

EDUCAÇÃO 5

VINICIOS SANTOS

A doença de Chagas continua sendo uma causa de 
muitas mortes no Brasil, com uma média de quatro mil 
óbitos a cada ano no país e, infelizmente, trata-se de uma 
enfermidade muitas vezes negligenciada por muitos. O 
combate à doença de chagas ainda demanda investimen-
tos e requer diagnóstico precoce.  

Combate à Doença de Chagas: 
conscientização e diagnostico 
precoce são essenciais 

DIVULGAÇÃO

Começa no dia 1º de maio a primeira eta-
pa anual de vacinação contra a febre aftosa 
em Minas. Devem ser imunizados bovinos e 
bubalinos de zero a 24 meses. O Instituto 
Mineiro de Agropecuária (IMA), vinculado 
à Secretaria de Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento (Seapa), é o responsável pelo 
gerenciamento e fiscalização da campanha 
junto aos pecuaristas.

Vacinação contra febre aftosa começa no dia 1º 
de maio em Minas

SAÚDE 7

SEGURANÇA PÚBLICA 8

Nesta quarta-feira (20), a Fundação/Hospital Dil-
son Godinho (HDG), recebeu a visita do senador 
Carlos Viana (PL), que se reuniu com o diretor admi-
nistrativo financeiro, Éder Tadeu Pinheiro Brandão 
além do vereador Wilton Dias, assessores e impren-
sa.
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Misturar o mundo físico com o 
virtual já foi coisa de ficção científica, 
mas hoje é uma realidade disponível 
e está ao alcance de todos. A constan-
te transformação digital permite que 
novas tecnologias teçam a linha tênue 
entre esses dois universos, de modo 
que, por meio dos dispositivos celula-
res, seja possível fazer uma verdadeira 
imersão no ambiente online.

Ao longo da quarentena, o digital 
se tornou a principal ponte de cone-
xão entre consumidores e marcas, 
surtindo efeito direto nos números de 
e-commerce. Prova disso é que ape-
nas no primeiro trimestre de 2021, o 
e-commerce brasileiro registrou 78,5 
milhões de compras online - um au-
mento de 57,4% em comparação ao 
mesmo período do ano passado, de 
acordo com dados do relatório da 
NeoTrust, empresa de inteligência de 
mercado focada em e-commerce.

Um outro estudo, agora desenvol-

vido pela Sociedade Brasileira de Va-
rejo e Consumo (SBVC), em parceria 
com o Instituto Qualibest, a adoção 
de meios de pagamento como apps 
e carteiras digitais foi acelerado pela 
pandemia, como a implantação do 
PIX, QR Code e cashback.

Nesse contexto, o varejo digital 
precisou adotar ferramentas que for-
necem uma melhor experiência de 
compra sem que o cliente precise se 
deslocar até a loja física. É aqui que 
a realidade aumentada surge como 
uma solução inovadora, funcionando 
da seguinte maneira: por meio da câ-
mera do celular é possível entender a 
estrutura física do local onde o consu-
midor está -- chão, paredes, teto etc -- 
e projetar objetos virtuais super realis-
tas nesse ambiente, como uma TV ou 
máquina de café, um sofá, cadeira ou 
um veículo, tudo em tamanho verda-
deiro e com cores e detalhes idênticos 
ao produto real. Dessa forma, o com-

prador consegue ficar no centro das 
ações, onde pode fazer análises mais 
assertivas e detalhadas que trazem se-
gurança e certeza na aquisição de um 
produto ou serviço.

O ARCommerce, como tem sido 
chamado, está trazendo aumento mui-
to significativo nas taxas de conversão. 
A Shopify divulgou um relatório afir-
mando que produtos com o recurso 
de RA tem conversão 94% maior do 
que os itens que não usam a tecnolo-
gia. A Nielsen divulgou uma pesquisa 
que demonstra que hoje, nos Estados 
Unidos, 51% dos consumidores que-
rem usar Realidade Aumentada para 
fazer a decisão de compra. No Brasil a 
Mobly reportou aumento de 82% em 
taxas de conversão e 115% no tempo 
que os clientes passam na página, 
após implantação da tecnologia.

Uma decorrência também muito 
significativa está relacionada a dimi-
nuição da taxa de retorno de pro-

dutos adquiridos com ARCommerce. 
Para um varejo que trabalha cada vez 
mais suas margens para se manter 
competitivo, ter que lidar com cus-
tos logísticos, principalmente para 
produtos pesados e grandes, é um 
problema bem sério, e ter uma tec-
nologia que mitiga estas despesas faz 
uma diferença enorme nos lucros. No 
mesmo estudo citado acima, a Shopi-
fy reportou que o uso de visualização 
3D e RA diminui a taxa de retorno em 
40%.

O cenário não para de crescer. 
Com o avanço tecnológico, os re-
cursos se tornam cada vez mais 
acessíveis, aumentando o volume 
de marcas que oferecem esse tipo 
de experiências e na outra ponta, o 
volume de consumidores que estão 
dispostos a obterem suas demandas 
em ambiente online sobe exponen-
cialmente. Vale a pena ficar de olho 
nessa tendência!

Após o escândalo provocado pelas denúncias dos pastores evangélicos 
que cobravam propina de prefeitos para destravar recursos do MEC, o presi-
dente Jair Bolsonaro decidiu oficializar ontem o nome de Víctor Godoy Vei-
ga como titular da pasta. Ele assume o posto do ex-ministro Milton Ribeiro. 
Godoy atuava como secretário executivo no Ministério da Educação e estava 
respondendo no lugar do ministro desde a saída de Ribeiro há três semanas.

ESTABILIDADE NO MERCADO DO AçO

O mercado do aço no Brasil passa por um momento de estabilidade, ape-
sar das turbulências, a demanda segue firme. Além disso, o setor automotivo 
passa por uma melhora, um dos principais compradores de aço. Mas Sérgio 
Leite lembra que os custos aumentaram e pesa no resultado final. Sergio Leite 
vai deixar a presidência da Usiminas para assumir a presidência do Conselho 
Administrativo, no dia 19 de maio. Esta será a 14ª posição que ele assume na 
empresa.

SIMONE TEBET AVISA QUE NãO É CANDIDATA A VICE

A senadora Simone Tebet mandou um recado para os que estão costuran-
do a terceira via para as eleições à presidência da República. Ela avisa que não 
vai desistir de ser a cabeça de chapa para concorrer como candidata à vice 
de algum outro nome do centro democrático. Segundo a senadora do MDB, 
“eu não sou candidata à vice-presidente da República. (Se) eu abrir mão da 
pré-candidatura à Presidência e aceitar o papel de vice, estaria aí diminuindo 
o espaço da mulher na política. Vou estar no palanque do centro democrá-
tico, vou segurar a bandeira, vou entregar santinho, mas se eu não pontuar 
a ponto de ser a cabeça de chapa, não vou ajudar sendo vice. Eu abro mão, 
para que outros possam ser, e estarei nesse palanque como cabo eleitoral.” 

CHEIRO DE FRITURA NO AR

O presidente Jair Bolsonaro tem uma peculiaridade. Quando surge uma 
crise com potencial para encrencá-lo, ele coloca a culpa em alguém. Lideran-
ças do Centrão avaliam que o chefe da Casa Civil, Ciro Nogueira maestro do 
grupo, foi acomodado na frigideira do Planalto para evitar que Bolsonaro se 
queime irreversivelmente no escândalo que arde no Ministério da Educação. 
Parte da cúpula do Centrão não digeriu a decisão do general Augusto Heleno, 
chefe da Segurança Institucional, divulgar a lista de visitas que os pastores 
lobistas do MEC fizeram ao Planalto. Verificou-se que a Casa Civil de Ciro 
Nogueira se tornara um dos destinos prediletos de Arilton Moura e Gilmar 
Santos, os pastores que achacavam prefeitos. Na reta final das eleições, Bolso-
naro está pisando em ovos com os seus coturnos militarizados. 

PRÉ-CANDIDATOS A PRESIDENTE DA 
REPúBLICA NA MARCHA DOS PREFEITOS

Os pré-candidatos à presidência da República João Doria (PSDB) Simo-
ne Tebet (MDB), Ciro Gomes (PDT) e André Janones (Avante) confirmaram 
sua presença na XXIII Marcha a Brasília me Defesa dos Municípios, que será 
realizada no próximo dia 26, na capital federal. Como já é tradição, em ano 
de eleição a Confederação Nacional dos Municípios (CNM). presidida por 
Paulo Ziulkoski, convida os pré-candidatos a presidência da República para 
apresentarem suas propostas de governo e ouvirem os questionamentos dos 
gestores municipais. Segundo a programação do evento, o primeiro a subir 
ao palco será André Janones. Na sequência falam, Simone Tebet, João Doria 
e Ciro Gomes.

O MUNDO ESTá EM RISCO

A guerra da Rússia contra a Ucrânia completa esta semana dois meses, 
expondo a incapacidade do mundo de resolver suas pendências através 
do diálogo, seja por omissão de muitos ou covardia de alguns que, mesmo 
dispondo de instrumentos de persuasão, se acovardam. O mundo precisa 
conscientizar-se de que está em risco. A ação descontrolada e tresloucada de 
um homem precisa ter o repúdio de todos e a omissão ou cumplicidade não 
pode prevalecer, colocando os todos de todo o mundo em risco. Não, a guer-
ra insana provocada por Putin um ditador sanguinário que comanda com 
mão de ferro a Rússia, direta e indiretamente desde 1999, não é uma disputa 
entre dois países. É sim o confronto que pode levar ao extermínio da civili-
zação. Ao ameaçar o uso de armas nucleares contra e intervenção de outros 
países em defesa da Ucrânia, mesmo que seja através de sanções econômicas 
contra a sua. ele se sente mesmo proprietário do país- Rússia, Putin coloca em 
risco a segurança do mundo e de mais de sete bilhões de pessoas. Claro que 
a Rússia não detém o monopólio do armamento nuclear e, se lançamento 
na aventura de sua utilização, provocará o envolvimento de outras nações 
armadas e a inevitável generalização do conflito. Será, sem catastrofismo, o 
fim da vida no planeta. É preciso uma ação rápida dos que têm liderança e 
poder no mundo. Uma ação que seja capaz de conter a violência. Difícil? Sim, 
mas o mundo, e a situação não permite que os covardes se escondam atrás 
da isenção, precisa de bom senso e sensatez. Já vivemos uma crise econômica 
que ameaça matar milhares pela miséria. Não podemos, por covardia, deixar 
que a guerra avance. É preciso salvar o mundo. 

A Ucrânia na sala de aula (Parte 1)

Customer experience vai além do suporte 
- o que as empresas precisam entender 
sobre experiência do cliente

ELIANE DE OLIVEIRA
PROFESSORA DE GEOGRAFIA

TOMÁS DUARTE É COFUNDADOR
CEO DA TRACk

As estratégias para atender às 
novas necessidades dos clientes tem 
sido uma prática recorrente em diver-
sas empresas para garantir uma boa 
experiência do consumidor. Conheci-
do como CX, o Customer Experience 
vem modificando o relacionamento 
das marcas com os clientes ao auxi-
liar no alcance dos níveis mais altos 
de satisfação, além de reduzir índices 
de rejeição e aumentar a receita do 
negócio.

Parece milagre, mas o simples es-
forço ao entender o cliente em toda 
a sua trajetória de compra é uma 
fórmula certeira de crescimento do 
negócio. De acordo com a pesqui-
sa CX Champions: How CX Leaders 
who raise their game are driving busi-
ness success, realizada pela Zendesk 
e pela Enterprise Strategy Group 
(ESG), com mais de mil gerentes e lí-
deres de CX da América Latina, Euro-
pa, ásia-Pacífico e América do Norte, 
empresas focadas na experiência do 

consumidor têm mais participação de 
mercado, vendem mais e contam com 
mais dinamismo nos processos.

Além disso, o aumento exponen-
cial no uso de ferramentas e platafor-
mas digitais fez com que o consumi-
dor ficasse mais atento a esse tipo de 
atendimento: o Relatório Global de 
Tendências de Experiência do Clien-
te 2021 revelou que 76% dos clien-
tes brasileiros consideram o foco em 
CX mais importante hoje do que em 
2019.

Apesar de ser um cenário pro-
missor para profissionais da área, 
ainda é possível identificar empresas 
que limitam a experiência do cliente 
apenas aos serviços de suporte. Ob-
viamente, o suporte faz parte do CX, 
mas é apenas uma das etapas que 
vão garantir a satisfação do cliente 
e transformá-lo em um promotor da 
marca.

Para compreender a jornada 
do cliente de forma consistente e, 

além da finalização do negócio e a 
garantia de fidelização, o CX englo-
ba ações realizadas muito antes do 
primeiro contato com o consumidor. 
Também vai além do pós-venda.

Antes de tudo, o profissional se 
preocupa em entender as dores, sa-
ber quais são as reais necessidades 
do seu público-alvo e, desta forma, 
traçar a melhor estratégia para que 
sua experiência seja a melhor pos-
sível. Feito o mapeamento, entra o 
“clientecentrismo”: todas as ações, 
sejam elas de publicidade, posi-
cionamento de marca, atuação na 
imprensa e em redes sociais, por 
exemplo, devem ter o foco no clien-
te. O que antes dependia de preços 
competitivos e qualidade do produ-
to para conquistar a freguesia, hoje 
é preciso saber ser uma fonte de 
inspiração com o seu propósito ao 
empreender.

Conhecendo o alvo e se comuni-
cando com ele de forma adequada, 

é preciso oferecer as exatas soluções 
que ele precisa e eliminar tudo o 
que não faz sentido.

Mas e o suporte, onde entra? O 
pós-venda é a etapa que mais se en-
caixa, proporcionando todo o apoio 
necessário após a conclusão do ne-
gócio. Bem administrado, é esse o 
momento de fidelização e de criar os 
promotores da marca.

A experiência positiva depende 
de toda a cadeia produtiva, chegan-
do em uma das mais importantes: a 
pesquisa de satisfação. Além de ser 
uma ferramenta que indica o conten-
tamento do consumidor, ela também 
aponta o caminho da melhoria.

O cliente é o centro das atenções 
e responsabilidade de toda a equipe, 
sendo assim, o suporte é uma peça 
indispensável nessa máquina nada 
milagrosa - é muito trabalho, não é 
milagre - de se consolidar no mer-
cado. Afinal, cliente bom é aquele 
que fica.

Estudar o mundo atual é um desa-
fio para a escola. As apresentações de 
slides e os conteúdos dos livros didá-
ticos dão conta parcialmente através 
de um viés teórico, mas precisam ser 
incrementados com pesquisas e dife-
rentes práticas em sala de aula.

Dos novos movimentos políticos à 
presença de antigos atores mundiais, 
as múltiplas dinâmicas geopolíticas 
necessitam um caminho de investi-
gação com o olhar crítico e ouvidos 
atentos às narrativas que se constro-
em.

O docente, ao pesquisar e refletir 
as turbulências mundiais, pode levar 

à sala de aula formas de debates e 
provocações para os alunos. Saindo 
do lugar de inertes espectadores de 
um espetáculo apresentado diaria-
mente nos noticiários.

A teoria e a prática, ainda que em 
forma de exercício e ficção quando 
estão presentes nas aulas, ajudam a 
compreensão das questões geopolíti-
cas que vão além do imaginário.

A saída para compreensão do ce-
nário mundial é tornar-se um aluno 
pensante, crítico, analítico e, acima 
de tudo, empático ao tratar de ques-
tões humanas.

Semanas antes de eclodir o con-

flito Ucrânia X Rússia, os alunos do 
9° ao ensino médio participaram de 
um debate sobre o tema geopolítica 
sobre a Ucrânia.

Comparando a Ucrânia com o ta-
manho um pouco maior que o estado 
de Minas Gerais, conhecendo seu po-
tencial econômico com os gasodutos 
que passam em seu território, suas 
relações econômicas com a Europa 
e reconhecendo os limites territoriais 
com a Rússia, os alunos entenderam a 
importância econômica e posição es-
tratégica desse país que teoricamente 
é independente, mas peça central 
para uma Europa dividida historica-

mente.
A Ucrânia, um país ex-integrante 

da antiga U.R.S.S - União das Repú-
blicas Socialistas Soviéticas, tem uma 
recente e frágil independência. A for-
mação da população conta com mais 
de 60% dos habitantes falando russo, 
culturalmente e economicamente 
atrelados ao passado com uma iden-
tidade russa.

Essa diversidade cultural, impor-
tância territorial e complexidade 
de relações com os países vizinhos, 
principalmente a Rússia, faz da Ucrâ-
nia um elemento essencial no painel 
geopolítico que se redesenha.
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ARCommerce é aposta para transformar e 
impulsionar o varejo online

Feminicídios, estupros: em 
busca da justiça social (Parte 1)

MARCOS TRINCA
CEO DA MORE THAN REAL

EVA ALTERMAN BLAY
PROFESSORA EMÉRITA DA FACULDADE DE FILOSOFIA, LETRAS 

E CIêNCIAS HUMANAS DA USP

Ministério da Educação 
tEM novo Ministro

DIVULGAÇÃO

A reeducação dos homens auto-
res de violência doméstica foi uma 
inovação trazida pela Lei Maria da 
Penha. Embora relativamente recente 
no Brasil, esse serviço já existia desde 
o fim da década de 1970 no Canadá 
e nos Estados Unidos, por iniciativa 
de homens feministas. No Brasil, Fer-
nando Acosta trabalhou por 20 anos 
com a questão da violência de gêne-
ro. Acosta e Musumeci, entre outros, 
destacam que a violência de gênero 
é questão relacional, complexa e que 
tanto homens como mulheres podem 
exercer a violência. Os comporta-
mentos e as reações variam conforme 
fatores como classe, raça, idade, exer-
cício do poder e experiencias familia-
res na infância.

Dentre os poucos estudos que 
abordam a formação da masculinida-
de do ponto de vista da sexualidade, 
da educação, dos valores éticos ou 
religiosos, a inovadora tese de Elisa-
beth Fleury analisa as influências dos 
valores familiares na formação dos 

homens. É na infância que aprendem, 
por exemplo, a ética do trabalho, os 
valores da família, do casamento e da 
própria organização familiar. A autora 
tem o cuidado de não generalizar e 
concorda com Guacira Louro ao dizer 
que:

“Gênero e sexualidade são cons-
truídos através de inúmeras apren-
dizagens e práticas, empreendidas 
por um conjunto inesgotável de ins-
tâncias sociais e culturais, de modo 
explícito ou dissimulado, num pro-
cesso sempre inacabado. Na con-
temporaneidade, essas instâncias 
multiplicaram-se e seus ditames são, 
muitas vezes, distintos. Nesse embate 
cultural, torna-se necessário observar 
os modos como se constrói e se re-
constrói a posição da normalidade e 
a posição da diferença, e os significa-
dos que lhes são atribuídos”.

Traduzindo essas reflexões para a 
vida cotidiana, Fleury mostrou, por 
exemplo, que as raízes de certos com-
portamentos agressivos, como o ciú-

me, têm a ver com a formação religio-
sa ou ainda que “[…] o aprendizado 
das hierarquias de gênero se dá mui-
to cedo em casa e, posteriormente, 
é confirmado na socialização secun-
dária, junto com a experiência nas 
escolas”. Essa perspectiva demonstra 
como se estruturam comportamen-
tos e valores, os quais consequente-
mente podem ser desestruturados e 
modificados.

A proposta da Lei Maria da Penha 
de submeter os autores da violência 
a um programa de reeducação en-
contra obstáculos na ação dos opera-
dores de algumas instituições: todos 
nós, professores, advogados, promo-
tores, juízes, delegados, escrivães, as-
sistentes sociais, enfim todos os que 
atuam na recepção, encaminhamento 
ou julgamento de homens em situ-
ação de violência, fomos moldados 
numa moral patriarcal, hierárquica e 
misógina. Desestruturar essa ordem 
de valores e comportamentos implica 
um projeto de socialização feminista 

com igualdade de direitos e oportuni-
dades. Os grupos de educação refle-
xiva atuam com esses objetivos, mas 
eles são esporádicos e dependem de 
iniciativas particulares.

Face às grandes mudanças que 
estão ocorrendo nas universidades, 
como a USP, por exemplo, e preven-
do as próximas eleições, se poderia 
repensar que as escolas de todos os 
níveis adotassem um programa de 
educação focalizando as questões 
da sexualidade em todos os níveis, 
começando pelas meninas e meni-
nos. Como sabemos, nas escolas pú-
blicas a educação sexual é proibida 
pelo atual governo (2019-2022), que 
adota uma visão obscurantista e in-
quisitorial sobre sexo. As escolas par-
ticulares, em geral, são mais abertas 
elucidando o tema. Se queremos uma 
sociedade com Justiça Social, não mi-
sógina e não patriarcal, é o momento 
para as universidades proporem cur-
sos com uma ética feminista em todos 
os cursos.
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Projetos de lei em tramitação causam temor às 
administrações municipais

ALMG retoma atividades presenciais em 2 de maio

Parlamentar destaca importância 
da atividade física para a saúde da 
população

Surgem rumores de suposta desistência da 
candidatura de Lula

Dormir pelado te
torna mais feliz?

Há... há... há... eu sou realmente 
crédulo sim... eu tenho que dar um 
voto de confiança aos doidinhos 
que estudam muito e que tem o 
apelido de cientistas... Espia só o 
que eles inventaram agora... Eles 
chegaram á conclusão depois de 
anos de exaustivos estudos que a 
pessoa que dorme pelado... nuzi-
nho... sem roupa... como veio ao 
mundo... com fantasia de Adão 
quando estava no paraíso é mais 
feliz do que quem veste pijama... 
Ué... mas baseado em que isso? Eu 
não sei... mas agora eu vou dormir 
pelado... Mas se tu vai aderir a nova 
moda... tranque bem a porta.. vai 
que... tu sabe né? Mas com o frio 
como é que fica? Pelado e tremen-
do? Oh coisa.

Até a vaquinha mudou 
de nome?

Arré égua... agora mesmo é 
que eu vi a coisa feder de uma vez 
por todas... espia só seu menino 
as coisas com o passar do tempo 
mudam de nome... quer ver... Pros-
tituta agora chama-se vendedora 
autônomas do amor... biitinho esse 
nominho né...Agora veja essa...
Gambiarra... mudou de nome é 
Ajeito técnico...a nossa tradicional 
Vaquinha mudou de nome também 
e é Financiamento coletivo... Fave-
la é conhecida como Comunidade 
social e qualquer coisa que diz 
respeito á áfrica é afro e não pode 
falar mais de pretinho ou coisa pa-
recida...Mas o que muda na prática? 
Nadica de nada e tudo continua 
como dantes no quartel de Abran-
tes e é pura enganação viu?

Castrado homem 
forte do Paço

Aiiiiiiiiiiiii oh que coisinha mais 
dolorida... espia só que notícia mais 
doida e triste... um hominho ficou 
com ciúme de um homem forte do 
Paço que teria jantado sua mulher 
de forma adultera.. tu entendeu 
não entendeu? Ah bom até porque 
tu és um tanto safado... é que eu 
sei e fica esperto... Pois muito que 
bem... o marido da mulher se sentiu 
muito ofendido com a traição e saiu 
à caça do Homem forte do Paço e 
o catou... cortou o seu pingolin... e 
não satisfeito resolveu mandar para 
a cidade dos pés juntos... Só que o 
homem forte do Paço é lá da França 
e tem 55 aninhos... mas a raiva não 
tem língua... país... ou mesmo cor 
ou credo a raiva é a mesma... né?

Mendigos no xilindró

Pois então seu menino... quan-
do agente pensa a razão de algumas 
cidades do sul e do Triangulo serem 
mais adiantadas do que do Norte 
de Minas tem tudo a ver... na cidade 
de Uberlândia... o Ministério Públi-
co tomou uma decisão radical com 
relação ao número de mendigos na 
cidade e mandou todos para o xi-
lindró e ficou constatado que 90% 
eram falsos mendigos e viviam com 
salários acima de três mil merrequi-
nha por mês... e os que realmente 
não tem nadica de nada eram le-
vados para aprender um curso e é 
colocado no mercado de trabalho... 
Uai sô... por que as nossas autorida-
des não tomam a mesma medida? 
Mendigos por cá é que não falta de 
jeito né?

Textinho ou historinha creti-
ninha joiadinha

Pois muito que bem minha gen-
te do bem... nesse momento estou 
deixando os assuntos sérios de lado 
e vamos ao nosso besteirol que é hi-
per xonado e também vamos poder 
oxigenar o nosso glorioso coqui-
nho e rir é o melhor remédio para 
curar cafubira... coceira na nádega 
direita e dor de dente siso - Um dia 
um hominho estava doidinho para 
casar... e aí encontrou a mulher dos 
seus sonhos... Ele a encontrou na 
internet... ele tinha um tremendo 
chulé hálito e ela apesar de ser uma 
princesa... biitissima tinha um tre-
mendo mau hálito... Marcaram para 

se encontrarem no hotel... ele chegou 
trocou de roupa e ficou esperando... 
ela foi ao banheiro se produziu e ao 
chegar perto dele sapecou - Adivinha o 
que eu estava fazendo? Ah já sei... sen-
tiu o mau hálito... comeu a minha meia 
que estava no banheiro. eca.

Foto de acidente em 
bebida resolve?

Espia só seu menino o governo 
federal quer diminuir o número de 
pessoas que enchem o coquinho da 
mardita e pega o caranguinho para dar 
um rolé e faz cagada e tira vidas precio-
sas... Para isso ele inovou e vai colocar 
no rotulo das bebidas cenas reais de 
acidentes dos caranguinhos e quem 
sabe assim quando ele ver a cena pen-
sa duas vezes... Mas tenho um amigo 
que um dia foi comprar cigarro e com 
o coquinho cheiinho da mardita... ao 
pegar o maço de cigarros vi um aviso.. 
Fumar pode causar impotência sexu-
al... Ele ficou encucado e chamou o 
garçom e sapecou “ei tu não tem aque-
le que diz que dá câncer?” Oh... veja 
como a mardita faz... loucão né não?

Violência contra idoso 
tem que parar

Um fato curioso acontece em nos-
sa gloriosa terrinha do Bananal... é que 
por cá o Estatuto do Menor e do Ado-
lescente deu uma carta branca para 
que eles promovam o terror quando 
desejem... mandem pessoas inocentes 
para cidade dos pés juntos... garfam a 
merrequinha alheia e nada acontece 
e tudo em nome do Estatuto... E no 
mesmo tempo temos um Estatuto para 
proteger o idoso e não funciona... Ele 
é maltratado e na grande maioria den-
tro da própria house... Dizem que iam 
criar uma delegacia só para cuidar de-
les e nada fizeram e nada fazem e cadê 
a esquerda que defende os demenores 
bandidos que não cuidam de nossos 
idosos? Oh hipocrisia né?

Mundinho cantou e encantou

Pois então minha gente mais que 
biita quem esteve na House do Povo 
durante a reunião ordinária foi brin-
dado com o simbol sex e o menino 
das pernas mais cabeludas da cidade 
que foi ao microfone e soltou-o seu 
vozeirão e deixou a plateia dos nossos 
brazuquinhas extasiado e todos absor-
veram a sua canção que na verdade foi 
um hino louvando a Deus e foi muito 
legal a sua coragem e não se enver-
gonhar de sua fé e não teve nenhum 
receio de algum engraçadinho zombar 
ou falar alguma coisa... Foi um ato di-
ferente e eu já sabia que tinha essa bela 
voz... valeu mundinho... E tomara que 
de vez em quando tu possas brindar a 
todos com sua bela voz.

Gratidão é a mãe de todas as virtu-
des

Oh minha gente... eu fico muito 
triste quando eu vejo ingratidão por 
pessoas que foram ajudadas por pes-
soas e houve um apalavramento (uau.. 
inventei uma nova palavra para pesso-
as que empenham suas palavras) de 
que todos estarão juntos no novo pro-
jeto... Eu não defendo a mim mesmo e 
nem a Cotoquinho... somos indepen-
dentes demais e procuramos não ter 
rabo preso com ninguém... Mas o que 
é acordado tem que ser cumprido... é 
melhor não prometer do que prome-
ter e não cumprir... E é bom saber que 
a gratidão é a mãe de todas as virtudes 
e isso vale para todo mundo em todas 
as áreas... Vai direto para os ingratos 
que sabe quem são e o troco virá...

Montei no Porco

Eu agora não vou discutir meleca 
nenhuma agora... eu vou é picar a 
mula... deitar o cabelo... capar o gato... 
cair no capinado enfim eu vou mesmo 
é embora e só volto amanhã se Deus 
quiser e por favor não vá fazer nenhum 
tipo de macaquice que não estarei por 
perto para te acudir não... e por favor 
lembre - “No amor não há medo. An-
tes o perfeito amor lança fora o medo, 
porque o medo produz tormento.” Bí-
blia Sagrada...para pensar mesmo

O Fuso do dia é - Os olhadores 
de caranguinhos que tem um poder 
sobrenatural e manda nos pontos es-
tratégicos da cidade e no Mercado são 
absolutos... Xô coisa ruim fora

O Xonado do dia é - A equipe de 
estagiários do Juizado de Pequenas 
Causas que atendem magistralmente 
bem e são bons no que fazem e vale 
o registro pela competência... sucesso 
nobres guerreiros... Fui

Última

São cada vez mais frequentes 
os rumores em Brasília de que o 
ex-presidente Lula desistirá da 
sua candidatura presidencial. Sua 
intenção, na qual acreditam in-
clusive próceres do PT, é passar o 
bastão para Fernando Haddad “na 
hora certa”, quando avaliar que 

sua campanha necessitar de uma 
jogada como esta para empolgar 
o eleitorado de classe média que 
resiste a votar nele, em razão dos 
processos e das múltiplas acusa-
ções de corrupção, tráfico de in-
fluência, quadrilha etc. Na cúpula 
do PT atribui-se a provável desis-

tência de Lula a sua mulher, Jan-
ja, a quem ele teria prometido, ao 
ser solto, que não seria candidato. 
Alegando que foi presidente duas 
vezes e já tem lugar na História, ele 
pretenderia “curtir” o resto da vida 
com Janja, viajando, divertindo-se. 
A eventual desistência resolveria 

o problema da aliança PT-PSB em 
São Paulo, liberando Lula para 
apoiar Márcio França ao governo 
estadual. Esse assunto recebe tra-
tamento de “proibido”, na cúpula 
do PT, até para não esvaziar as 
consequências políticas do “fator 
surpresa”.

VALDEMAR SOARES

O vereador Igor Dias disse que 
sem a força física para levantar o vi-
dro do seu veículo cada vez mais o 
homem se torna sem fazer qualquer 
tipo de exercício e, já que é tudo 
elétrico, poucos se movimentam 
para melhorar o corpo e, lembrou o 
parlamentar representantes da área 
participaram de uma sessão solene 
no Plenário da Câmara. O edil dis-
se a importância do Profissional de 
Educação Física, os parlamentares 
ressaltaram a importância da ativi-
dade para a saúde da população e 
defenderam a obrigatoriedade da 
disciplina na grade curricular das 
escolas. O vereador afirmou que o 
governo deve incentivar a prática de 
atividades físicas porque esse hábi-
to vem sendo deixado de lado pela 
população devido, principalmente, 
aos avanços tecnológicos. “No pas-
sado, a atividade física fazia parte do 
cotidiano. Depois das revoluções 
industriais, a maioria das pessoas 
optou pela lei do menor esforço.” 

De acordo com Igor, com os da-
dos de 2016 em mãos, o Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), mostra que 46% dos bra-
sileiros não praticam o mínimo de 
atividade física recomendado para 
uma vida saudável. “Isso significa 
que mais de 90 milhões de pessoas 
no pais têm um risco maior de con-
trair doenças graves”, o parlamentar 

que defendeu a obrigatoriedade da 
educação física no currículo escolar 
e por isso é completamente contrá-
rio ao projeto do governo federal 
que quer reformar o Ensino Médio 
e tirar a educação física da grade de 
obrigatoriedade. 

Dias, ressaltou a necessidade 

de estimular a população a fazer 
exercícios físicos. “Ainda temos 
um longo caminho para conseguir 
oferecer aos cidadãos o direito de 
acesso a uma saúde de qualidade”, 
afirmou. No que voltou a concor-
dar o vereador, que “salientou que 
o sedentarismo é que mais mata e é 

preciso reverter essa situação com 
palestras, grande campanha na mí-
dia e nas escolas e tentar estimular 
os jovens a praticar as aulas de edu-
cação física e também voltar com 
as competições escolares, pois no 
passado isso acontecia com muito 
sucesso”, concluiu.

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO

Alguns projetos de lei que es-
tão em tramitação podem afetar 
diretamente o equilíbrio fiscal dos 
municípios brasileiros, se os textos 
forem aprovados na forma como 
estão. Do reajuste do piso salarial 
de servidores públicos a mudanças 
na alíquota de alguns impostos, 
se aprovados, o impacto desses 
PLs para os cofres municipais será 
considerável. No final de março, a 
Câmara aprovou o requerimento 
de urgência para o Projeto de Lei 
2654/2020, que estabelece reajuste 
no piso salarial de enfermeiros, e a 
proposta deve ser analisada duran-
te o mês de abril. De acordo com 

estimativa feita pela Confederação 
Nacional dos Municípios (CNM), se 
passar, pode custar R$ 8,73 bilhões 
ao ano para os munícipios. Já o PL 
que pretende alterar a cobrança do 
Imposto de Renda Pessoa Jurídica 
(IRPJ), reduzindo a alíquota de 
15% para 8%, além de afetar a pró-
pria arrecadação, também impacta 
no Fundo de Participação dos Mu-
nicípios (FPM). “A arrecadação do 
imposto de renda é uma das fontes 
do FPM”, esclarece o economista e 
professor Walter Penninck Caeta-
no, diretor do Conam - Consulto-
ria em Administração Municipal.

Caetano ressalta que essa com-

binação de pautas, que envolve 
tanto a diminuição na arrecada-
ção por parte dos municípios com 
outras medidas que elevam seus 
gastos, cria uma situação com-
pletamente comprometedora ao 
equilíbrio fiscal dos municípios. 
Mas lembra de que ao tomar me-
didas como essa, é preciso que o 
governo também ofereça formas 
de compensar as perdas que se-
rão provocadas. “De acordo com 
a Emenda Constitucional 122/15, 
que está tramitando no Congres-
so, o governo é obrigado a com-
pensar estados e municípios com 
fontes de receitas na proporção 

que impõe perdas de receitas, 
sempre que promove renúncia 
fiscal tributária. Ou seja, impede 
que se faça cortesia com o chapéu 
alheio”, conclui Caetano. 

Sobre a Conam - No mercado 
há 42 anos, a Conam - Consulto-
ria em Administração Municipal 
conta com uma equipe de mais de 
200 colaboradores e profissionais 
altamente qualificados. A empre-
sa atende atualmente a mais de 
120 entidades governamentais 
entre Prefeituras, Autarquias, 
Fundações e Câmaras Municipais 
nos Estados de São Paulo e Minas 
Gerais.

A partir do próximo dia 2 de 
maio, a Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) volta ao fun-
cionamento presencial, conforme 
a Deliberação 2.791, de 2022. 
Como vem sendo feito nos dois 
últimos anos, a medida é tomada 
pela Administração com amparo 
nas condições sanitárias, atesta-
das pela Gerência-Geral de Saúde 
Ocupacional (GSO). Continua 
sendo exigido o uso de máscara 
em todos os ambientes internos, 
assim como a higienização fre-
quente das mãos. Com a nova 
norma, a Assembleia volta a re-
ceber o público externo em suas 
dependências. Assim, retoma seu 
funcionamento regular, com os 
cuidados necessários para preser-
var a saúde de todos. 

TRABALHO ININTERRUPTO

A Assembleia de Minas Gerais 
foi uma das casas legislativas do 
país que mais rapidamente se or-
ganizaram para que as atividades 
institucionais continuassem sen-

do realizadas ininterruptamente, 
apesar do distanciamento social 
imposto pela pandemia de Co-
vid-19, desde março de 2020. Isso 
foi possível mediante a utiliza-
ção de recursos tecnológicos e a 
adequação de procedimentos, de 

forma a propiciar aos parlamen-
tares as condições necessárias 
ao exercício das suas atribuições 
constitucionais e aos servidores a 
continuidade do desempenho de 
suas tarefas, seja em trabalho pre-
sencial ou remoto, de acordo com 

as necessidades de cada área. Sen-
do assim, mesmo nos períodos de 
maior restrição, as atividades do 
Parlamento foram mantidas, ga-
rantindo o exercício de suas fun-
ções constitucionais e preservan-
do a segurança das pessoas.
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Audiência pública discute Intervenções 
na BR-135

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realizou na manhã desta quar-
ta-feira (20) audiência pública para 
debater as intervenções propostas e a 
serem realizadas pela concessionária 
Eco-135, entre os trechos limítrofes 
das comunidades de Planalto Rural, 
Borá, Santa Rita, Pentáurea e Lagoi-
nha na BR-135. A proposta foi do ve-
reador Igor Dias (PSL).

Além dos vereadores, participa-
ram do encontro moradores das re-
giões a serem afetadas, o vice-prefeito 
e Secretário Municipal de Serviços 
Urbanos de Montes Claros Guilher-
me Guimarães, o deputado estadual 
Arlen Santiago (Avante), os represen-
tantes do Conselho Municipal de De-
senvolvimento Rural Sustentável de 
Montes Claros, Renato Marcelo Dias 
Rocha, da Associação Comunitária de 
Lagoinha Solange Alves Ferreira, os 
comerciantes e moradores da região 
de lagoinha e Pentáurea, Armando 
Geraldo Mendes Maia, o presidente 
do Clube Campestre Pentáurea Rogé-
rio Batista Bicalho.

O Superintendente Eco-135, Mar-
celo Bevilaqua, o coordenador do 
DER MG Tibireça Pires Glória e o pro-
motor público Felipe Caires também 
foram convidados, mas não compare-
ceram, ou enviaram representantes.

O proponente da audiência ve-
reador Igor Dias (PSL) destacou que 
as intervenções propostas pela con-
cessionária, de edificar passarelas e 
retornos da via nas regiões do Planal-
to Rural, Borá, Santa Rita, Pentáurea 
e Lagoinha podem prejudicar a vida 
dos moradores daquelas localidades 
e também dos usuários do clube 
Pentáurea. “Por esse motivo, caberia 
a empresa, prestadora do serviço, dar 
explicações para a Câmara e comuni-
dades” ressaltou.

O parlamentar criticou a conces-
sionária que não enviou representan-
te nem mesmo o projeto das obras 
previstas. Lembrou que boa parte dos 
alimentos que chega a Montes Claros 
vem das regiões do Pentáurea e lagoi-
nha e é urgente a necessidade da con-
cessionária Eco-135 apresentar o pro-

jeto e discutir com o povo as obras 
pretendidas e possíveis mudanças.

Igor elogiou a participação de par-
lamentares que sugeriram a criação 
de uma comissão para exigir da con-
cessionária uma posição e discussão 
para evitar prejuízos e transtornos 
para os moradores das comunidades.

Para o comerciante Armando Ge-
raldo Maia as obras propostas pela 
Eco-135 pode decretar o fim de vá-
rios comércios como farmácias, arma-
zéns, posto de combustível. Armando 
é dono de uma das churrascarias 
mais tradicionais do estado ( João 
Maia) tem 20 funcionários que, se-
gundo ele, perderão o emprego com 
o fechamento do local, se as obras se 
concretizarem da maneira proposta e 
enfatizou; “Não queremos impedir 
o progresso mas sim, discutir sobre 
esse progresso”, disse Armando.

Armando lembrou que, pelo 
projeto, as comunidades serão divi-
didas trazendo transtorno também 
para os usuários do PSF e estudan-
tes que terão que andar pelo menos 

O vice-prefeito Guilherme Gui-
marães lembrou que a prefeitura 
está atenta a todo o processo: “O 
prefeito Humberto Souto, de forma 
alguma aceita que intervenções, 
seja da iniciativa privada ou públi-
ca, atrapalhe a vida das pessoas. 
Nesse sentido a prefeitura, que é 

ordenadora do espaço, ficou pre-
ocupada com a proposta de cons-
trução dos retornos, das passarelas. 
Sabemos que toda obra provoca 
impactos mas tem que promover 
segurança e garantir que as pesso-
as tenham condições adequadas 
de vida. Sabemos do tamanho da 

região do Planalto, lagoinha, Santa 
Rita e da importância do Pentáurea 
Clube, com mais de 60 anos, do 
restaurante João Maia que é prati-
camente tombado pela cultura de 
Montes Claros, reconhecido nacio-
nalmente. Por tudo isso, e sabendo 
da preocupação do governo do es-

tado com as pessoas, o prefeito já 
está em contato com o governado”, 
destacou o vice-prefeito.

Guilherme lembrou que a Eco é 
uma concessionária fará tudo que 
o governo do estado determinar. 
Disse que já foi pedido, pelo Estado, 
que o DER reveja o que incomoda a 

população, sobretudo as passarelas 
e retornos: “Já percorremos o trecho 
que marcamos pontos que deverão 
afetados com a duplicação da BR” 
ressaltou o vice-prefeito que infor-
mou que já foram definidos novos 
retornos de forma a não prejudicar 
os moradores das comunidades de 

lagoinha, Planalto e o clube Pentáu-
rea. Disse também que repassará as 
demandas das outras comunidades 
como Antônio Olinto e Santa Rita 
para garantir a segurança das pessoas 
e destacou” O Desenvolvimento tem 
que ser integrado e harmônico”, con-
clui. (Ascom CMMC)

Em casos de omissão ou atraso 
na decisão, o agente público compe-
tente para julgar processos adminis-
trativos ficará sujeito às sanções esta-
belecidas nas legislações estadual e 
federal, conforme dispõe o Projeto 
de Lei (PL) 1.076/15, aprovado em 
definitivo nesta quarta-feira (20/4) 
pelo Plenário da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG).

De autoria do deputado Sargen-
to Rodrigues (PL), a proposição foi 
uma das matérias votadas em Reu-
nião Extraordinária realizada pela 
manhã. Aprovado em 2º turno e 
também em redação final, o projeto 
acrescenta parágrafo ao artigo 48 
da Lei 14.184, de 2002, que dispõe 
sobre o processo administrativo no 
âmbito da administração pública es-
tadual.

Na prática, o PL amplia o rol de 
responsabilidades a que estão sujei-
tos nesta lei os agentes públicos que 
limitarem ou retardarem o acesso às 
informações de natureza pública. O 
texto deixa explícito que, além da 
sanção institucional já prevista no 
artigo 48, como o ressarcimento de 
dano ao Estado, o agente público 
ficará sujeito também a demais san-
ções de legislações estadual e fede-

ral.
Dependendo da situação concre-

ta, essas sanções podem decorrer de 
processo administrativo-disciplinar, 
de processo por improbidade admi-
nistrativa ou de processo penal.

O artigo 47 da lei já estabelece 
que a autoridade responsável pelo 
processo administrativo tem 60 dias 
para decidir sobre ele, permitindo-se 
uma única prorrogação pelo mesmo 
prazo. 

Aprovada acumulação de manda-
to de vereador por servidor

Também foi aprovado, este em 1º 
turno, o Projeto de Resolução (PRE) 
147/21, do deputado Delegado Heli 
Grilo (União), que suspende regra 
estipulada em decreto do Executivo 
que proíbe a acumulação de manda-
to de vereador e de cargo de dedica-
ção exclusiva no Estado.

No caso, a proposição suspende 
os efeitos do artigo 7º do Decreto 
45.841, de 2011, que para fins da 
investidura no mandato de vereador 
determina que o cargo, função ou 
emprego público para o qual se exi-
gir dedicação exclusiva ou integral 
será incompatível com o exercício 
de outro cargo, função ou emprego 
público.  

Conforme o autor, contudo, essa 
vedação contraria o que determinam 
as Constituições Federal e Estadual, 
entendimento corroborado durante 
a tramitação, quando foi reforçado 
que, para fins de acumulação, a Car-
ta Estadual dissociou cargos não eleti-
vos de cargos eletivos. Essa norma e 
também a Constituição Federal previ-
ram que o servidor efetivo pode ser 
investido no mandato de vereador se 
houver compatibilidade de horários.

Encaminhando a votação no Ple-
nário, o autor ainda reforçou que 
o PRE visa a consertar erro jurídico, 
uma vez que  não teria sido possível 
pacificar a questão junto ao Execu-
tivo, motivando a apresentação do 
projeto.

OUTROS PROJETOS APROVADOS
Além dessas matérias, também fo-

ram aprovadas outras proposições, a 
maioria de doações de imóveis. Em 2° 
turno, foram aprovados os projetos: 

PL 1.321/19, do deputado Arlen 
Santiago (PTB), que autoriza o Poder 
Executivo a doar imóvel ao município 
de Rio Pardo de Minas (Norte);

PL 2.512/21, do deputado Duarte 
Bechir (PSD), que autoriza o Poder 

ASCOM/ CMMC

Cotação Dólar - real

R$ 4,62

Cotação eUrO - real

R$ 5,02

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 31º
Min. : 16º

Vice-prefeito destaca ações do município em prol da 
população

Aprovada ampliação de sanções em processo 
administrativo
Medida vale para agente público que dificultar acesso à informação; ainda 
foi votado PL sobre servidor em cargo eletivo

Executivo a doar imóvel ao município 
de Alagoa (Sul);

Em 1º turno, foram aprovadas os 
seguintes: 

PL 5.400/18, do deputado Dalmo 
Ribeiro Silva (PSDB), que autoriza o 
Poder Executivo a doar ao município 
de Extrema (Sul) o imóvel que espe-
cifica;

PL 947/19, do deputado Bosco 
(Cidadania), que autoriza o Departa-

mento de Edificações e Estradas de 
Rodagem do Estado de Minas Gerais 
(DER-MG) a doar ao município de 
Serra do Salitre (Alto Paranaíba) o 
imóvel que especifica;

PL 2.531/21, do deputado Cássio 
Soares (PSD), que autoriza o Poder 
Executivo a doar ao município de Var-
gem Bonita (Centro-Oeste) o imóvel 
que especifica.

PL 2.809/21, do deputado João 
Magalhães (MDB), que autoriza o 

Poder Executivo a doar imóvel que 
especifica ao Tribunal de Justiça do 
Estado;

PL 2.941/21, do deputado Cleiti-
nho Azevedo (Cidadania), que altera 
o prazo de doação e a destinação dos 
imóveis que especifica no município 
de Divinópolis (Centro-Oeste);

PL 2.896/21, do deputado Dou-
glas Melo (PSD), que concede a Con-
gonhas do Norte (Central) o título 
de Capital Mineira das Cachoeiras.

mais 20 quilômetros para consul-
tas, escola e suas residências. Ele 
lembrou a necessidade das famílias 
brigarem pelos seus direitos e suas 
histórias lembrando o artigo da 
constituição que “todo poder ema-
na do povo”.

Para o deputado Arlen Santiago, 
a prioridade deve ser o povo que 
deve ser ouvido. Informou que seu 
gabinete já está fazendo pedido 
oficial para que a Assembleia tenha 
acesso ao projeto que será encami-
nhado, por ele, para análise da Câ-

mara e representantes das comunida-
des. Arlen Santiago também agendará 
audiência com o secretário de estado 
de desenvolvimento econômico Fer-
nando Passalio, o presidente da Casa 
Legislativa, Cláudio Rodrigues e de-
mais vereadores.

Uma das matérias apreciadas nesta quarta (20) permite que servidor exerça mandato 
de vereador se houver compatibilidade de horários
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Multicampi será realizado em Salinas 
em 28 e 30 de abril

Escolas começam a receber novos 
computadores para ensino

No período de 28 a 30 de abril, 
os estudantes das escolas do en-
sino fundamental e médio de Sa-
linas vão participar de palestras e 
diversas atividades educativas e so-
ciais, que vão se estender também 
ao distrito de Ferreirópolis, no 
mesmo município. Será realizada 
na cidade uma edição do Progra-
ma Multicampi, da Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes). 

Implementado e coordenado 
pela Pró-Reitoria de Extensão da 
Unimontes, o Multicampi tem 
como objetivo realizar ações para 
a comunidade nos municípios que 
contam com unidades da institui-
ção. A programação em Salinas en-
volverá os acadêmicos do curso de 
Ciências Contábeis, ministrado no 
Campus de Salinas.

De acordo com o coordenador 
do Núcleo de Assistência Estudan-
til (NAE) da Unimontes, a edição 
do Multicampi em Salinas contará 
com o apoio da Prefeitura da ci-
dade. A realização do evento foi 
definida em visita que do reitor da 
Unimontes, professor Antonio Al-
vimar Souza, ao prefeito do muni-
cípio, Joaquim Neres Xavier Dias, 
Kinkas da Ciclodias. 

Na sequência, a programação 
foi acertada em comum acordo 
com uma equipe da prefeitura de 
Salinas, envolvendo as Secretarias 
Municipais de Governo, Educação 
e Assistência Social, em articu-
lação feita pelo coordenador do 

Campus da Unimontes em Salinas, 
professor Fernando Coutinho, do 
Curso de Ciências Contábeis. 

A abertura oficial do Multicam-
pi acontecerá no dia 28, às 19h30, 
com palestra do reitor Antonio 
Alvimar Souza, no Centro de Con-
venções de Salinas. 

No dia 29, as atividades serão 
desenvolvidas na Escola Munici-
pal áurea Paula de Souza. Estão 
previstas palestras educativas, gin-
cana e oficinas de brinquedos de 
materiais com o uso de materiais 
recicláveis e sobre higiene pessoal, 
voltadas para estudantes. As ações 
contarão também com a participa-
ção de alunos do Instituto Federal 
do Norte de Minas (IFNMG) em 
Salinas.

Haverá também palestras vol-
tadas para professores, a serem 
ministradas pelo pró-reitor de Ex-
tensão, professor Paulo Eduardo 
Gomes de Barros, sobre “A Inclu-
são de Portadores de Necessidades 
Especiais”; e pela pró-reitora ad-
junta de Extensão, professora Va-
léria Daiane Soares Rodrigues. Ela 
irá abordar o tema “Os Desafios da 
Educação no Pós-Pandemia”.

No dia 30, das 8 às 14 horas, 
as atividades do Multicampi vão 
acontecer no distrito de Ferreiró-
polis. Está prevista ação social na 
praça principal do distrito, com 
medidas de pressão arterial, testes 
de glicemia, gincana, jogos e brin-
cadeiras, voltados para os alunos 
do ensino fundamental e médio e 

O Governo de Minas Gerais, por 
meio da Secretaria de Estado de 
Educação (SEE/MG), está moder-
nizando o parque tecnológico de 
todas as unidades de ensino esta-

duais. Ao todo, serão 89 mil com-
putadores e notebooks enviados às 
escolas para completa renovação 
da rede, em um investimento de R$ 
413 milhões. Este é o maior aporte 

da história de Minas na moderni-
zação do parque tecnológico das 
escolas estaduais. Até julho todas 
as unidades de ensino do Estado 
receberão novos computadores.

As primeiras escolas contem-
pladas com os novos equipamen-
tos são as que oferecem o Ensino 
Médio em Tempo Integral (EMTI). 
Ao menos 26 cidades mineiras já CONVOCAÇÃO DO CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO 

HOSPITALAR DE MONTES CLAROS

O Presidente do Conselho Curador da Fundação Hospitalar de Montes Claros, 
Professor Eliziário Pereira de Rezende, no uso de suas atribuições legais e estatu-
tárias, com fundamento nos artigos 16, I, 17, “a” e 18 “a” do Estatuto, convoca o 
Conselho Curador para a REUNIãO ORDINáRIA  a ser realizada -  por VÍDEOCON-
FERÊNCIA - no dia 29 de abril  de 2022, sexta-feira, às 16:00 horas.  A reunião terá 
início no horário designado, desde que estejam presentes, no mínimo, metade 
dos Conselheiros; ou em segunda chamada às 16:30 horas, com a presença de 
no mínimo 1/3 dos Conselheiros, conforme determina o parágrafo único do art. 
19 do Estatuto. Maiores esclarecimentos poderão ser obtidos no telefone (38) 
98403-6457

PAUTA:

1. Apreciação das contas do Conselho Diretor do exercício de 2021, em cum-
primento a alínea “a” do artigo 17 do Estatuto;

2. Deliberação sobre índice de correção para reajuste da remuneração do Vice
-Presidente do Conselho Diretor, em cumprimento ao parágrafo único do artigo 
11 do Estatuto;

3. Outros assuntos do interesse da Fundação, que poderão ser incluídos na 
pauta com a anuência da maioria simples dos presentes, em face do disposto no 
artigo 20 Estatuto.

Montes Claros, 18 de abril de 2022

para a comunidade em geral.
No mesmo dia, à noite, no 

encerramento da programação, 

haverá apresentações musicais na 
Praça da Matriz de Santo Antônio, 
no Centro de Salinas. 

A Pró-Reitoria de Extensão pro-
grama novas edições do Multicam-
pi para as cidades de Januária, São 

Francisco, Paracatu e Almenara, 
em parceria com as prefeituras. 
(Portal da Unimontes)
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  RENOVAÇÃO DO PARQUE TECNOLÓGICO 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  

O Presidente da COOPERATIVA DOS CONSUMIDORES DE GERAÇÃO DE ENERGIA 
COMPARTILHADA DE MINAS GERAIS – COOPERSOL, inscrita no CNPJ nº 44.538.958/0001-06, 
com sede na Rua Santa Maria, 287, Loja 10, Todos os Santos Montes Claros/MG, no uso de suas 
atribuições estatutária, convoca seus 22 (vinte e dois) associados, para se reunirem em 
Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada em 02 de Maio de 2022, às 9h, no endereço 
acima, com presença mínima de 2/3 dos cooperados, para deliberarem sobre a seguinte ordem 
do dia: 

1º) corrigir a Classificação Nacional de Atividades Econômicas (CNAE), alterando de 94.99-5-00 
- Atividades associativas não especificadas anteriormente para 7739-0/99 – Aluguel de outras 
máquinas e equipamentos comerciais e industriais não especificados anteriormente, sem 
operador, conformando, dessa maneira, ao objeto social da Coopersol. 

Montes Claros/MG, 19 de abril de 2022. 

Mac Arthur Mendonça Silva 
Presidente 

começaram a receber os computa-
dores. 

Para a escolha das unidades a se-
rem contempladas nesse primeiro 
momento, foi levado em considera-
ção o estado de uso das máquinas, 
se estavam insuficientes ou obsole-
tas. Foi realizado levantamento em 
todas as unidades pelo Núcleo de 
Tecnologia Educacional (NTE) e o 
acompanhamento sistemático da 
Diretoria de Infraestrutura Tecno-
lógica da Secretaria de Educação.

Segundo o diretor de Infraes-
trutura Tecnológica da SEE/MG, 
Adilson Silva, o investimento do Es-
tado é de mais de R$ 413 milhões 
nesta iniciativa e, desde 2017, não 
ocorria tamanha reformulação na 
área. Até julho deste ano, quando 
terminarão as entregas, serão ins-
talados 81.564 Desktops e 7.259 

notebooks, tanto para ambientes 
administrativos quanto didáticos. 

“A necessidade de renovação 
se dá pelo fato de que as tecno-
logias aplicadas à educação pre-
cisam acompanhar os avanços 
tecnológicos do mundo em todas 
as áreas, com equipamentos mais 
modernos, de modo a garantir-
mos a integridade da segurança 
da informação, aliada às práticas 
pedagógicas atuais”, explica Adil-
son que pontua, também, sobre os 
benefícios. “Equipamentos moder-
nos e eficientes comportam atuali-
zações constantes da TI, tanto no 
ambiente administrativo como em 
sala de aula, permitindo que ações 
pedagógicas que exigem maior efi-
ciência dos equipamentos possam 
ser desenvolvidas”, diz o diretor de 
Infraestrutura Tecnológica.  
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DEPUTADO CARLOS PIMENTA FUZILA O EX-GOVERNADOR 
PIMENTEL E DIZ QUE ELE É O VERDADEIRO VILÃO CONTRA A 
EDUCAÇÃO EM MINAS

Em uma entrevista inteligente ao Programa João Jorge em 

Revista, que irá ao ar na próxima terça-feira dia 26, às 19h30, 

dentro do Quadro História de Sucesso, na TV Gazeta Norte-

Mineira, canal 2.1, o deputado Carlos Pimenta (PDT), um dos 

mais éticos da bancada mineira e que jamais teve seu nome 

envolvido em corrupção, durante mais de quarenta anos 

na vida pública, abriu fogo contra o ex-governador mineiro 

Fernando Pimentel (PT). Para o titular desta coluna ele não 

poupou críticas ao ex-governador, que deixou o Estado ato-

lado em dívidas, realizando segundo ele, um governo de pro-

paganda enganosa, que ao seu final, em dezembro de 2018, 

golpeou os servidores da Educação, não quitando os com-

promissos junto ao professorado, e aqui em Montes Claros, 

jogando a bomba para os prefeitos norte-mineiros, deixando 

o sério e honesto prefeito Humberto Souto, indiscutivelmen-

te um dos melhores do Brasil, com uma situação difícil para 

resolver na época. Na entrevista, Pimenta também abordou 

outros assuntos como: a reformulação que fez em seu ga-

binete, deixando alguns ex-assessores insatisfeitos, desper-

tando nos mesmos uma ira. O deputado Carlos Pimenta em 

entrevista a JJ em nenhum momento ‘fugiu da raia’ e, com 

desenvoltura e brilhantismo, mostrou porque foi o deputado 

que mais focou em Montes Claros, trazendo emendas e rea-

lizando uma tabela perfeita com o município, inclusive com 

a reforma da Praça da Matriz, sonho antigo do berço cultu-

ral de Montes Claros, que foi concretizado graças a grande 

parceria com o prefeito Humberto Souto. Carlos também 

declarou aos telespectadores que foi o deputado que mais 

investiu na saúde dos norte-mineiros. Em tempo: Na entre-

vista que vai dar muito o que falar, ele contou sua história de 

vida na política, para onde foi levado pelo inesquecível vice

-prefeito de Montes Claros Dr. Crisantino Borém, pai da sua 

esposa Dra. Cláudia Borém. Uma das grandes surpresas da 

entrevista, e que certamente agradará em cheio aos artistas 

de Montes Claros é o compromisso feito pelo deputado em 

fazer juntamente com o município a maior reforma já vista 

no centro de extensão cultural Dr. Hermes de Paula, cujo tea-

tro e a biblioteca, segundo ele, que visitou o espaço há pouco 

tempo, necessita urgentemente de uma restauração.

Nesta sexta-feira é dia de festejar no espetáculo da vida o 

nosso diretor do Programa João Jorge em Revista, Filipe Gus-

mão. Ele que também brilha com o programa campeão de 

audiência ‘De Olho na Cidade’, será festejadíssimo por oca-

sião do seu niver. A ele os nossos parabéns e de toda a família 

Gazeta os votos de longa vida, campeão!

O vitorioso e querido casal de jornalistas, Vinícios Santos 

e Jhullie Rodrigues, vivem a emoção maior da chegada do 

primeiro filho do casal. Nasceu no último dia 03 deste mês, 

o pequeno e belo Olivier. No espetáculo da vida, o casal cele-

bra com alegria e com as bênçãos do nosso Pai Maior, o fruto 

de uma grande história de amor. Parabéns!

No próximo dia 29 de abril, completa um ano da partida 

do saudoso e inesquecível jornalista, escritor consagrado e 

premiado, advogado renomado e historiador dos mais cri-

teriosos Dr. Leonardo Campos. Trata-se de um homem que 

fez história e que conquistou inúmeros amigos com sua in-

teligência. Na cultura, a sua contribuição foi histórica, pois 

suas obras literárias conquistaram prêmios e balançaram o 

mercado literário. Ao nosso inesquecível amigo o nosso tri-

buto de saudade. Aproveitamos aqui para dizer que a memó-

ria cultural de Leonardo Campos não se perderá. Vem aí a 

Semana de Cultura Leonardo Campos.

Aqui em nosso Programa João Jorge em Revista, um dos 

casais mais queridos da sociedade norte-mineira, o vitorioso 

casal Jorge Antônio Santos e sua sempre elegante e encan-

tadora Heleninha, que celebraram recentemente 54 anos de 

casados. Parabéns!

A nossa estrela da semana é uma grande força do poder 

feminino, que soma sua beleza interior com a exterior, por 

isto é uma mulher deslumbrante. A nossa homenageada 

desta semana é a encantadora e guerreira da superação, do 

brilho e da luz, Mércia Prates Revert. A ela o nosso aplauso 

maiúsculo, ilustrando nossa galeria com seu saudoso filho 

Cristian.

Com trabalho crescendo cada vez mais em Montes Claros, 

a grande aposta do PSDB, Dr. Vitor Hugo Guimarães, arti-

cula a sua pré-candidatura agora com as lideranças regio-

nais. Nesta semana e na próxima ele deve se encontrar com 

vários líderes da região norte-mineira, que estão abraçando 

a sua embarcação. Indiscutivelmente, com preparo e vários 

apoiadores, ele desponta como um dos nomes mais fortes da 

renovação política rumo à Assembleia de Minas, neste ano 

de 2022. Promete!

Neste sábado às 13h30, na TV Gazeta Norte-Mineira, o 

Programa João Jorge em Revista, mais uma vez traz na pauta 

um show de tititi. No primeiro bloco ele destaca a homena-

gem que a Globoplay fará à apresentadora Hebe Camargo, 

falecida há dez anos, no próximo mês de setembro com um 

documentário. JJ analisa a pré-candidatura do ex-vereador 

Kiko Canela, que se filiou ao Avante. E destaca o casório do 

cantor Luan Santana, que depois de sofrer com comentários 

O deputado Carlos Pimenta no Programa João Jorge em 

Revista durante o Quadro História de Sucesso, que irá ao ar 

na próxima terça-feira, às 19h30 na TV Gazeta.

O saudoso colunista social Lazinho Pimenta e suas cele-

bridades dos anos 1970 e 1980, é destaque no Programa João 

Jorge em Revista da TV Gazeta neste sábado.

SÁBADO QUENTÍSSIMO COM 
JJ NA TV GAZETA

NIVER DE FILIPE GUSMÃO

A LUZ DA VIDA

UM ANO DE SAUDADE

A ESTRELA DA SEMANA

54 ANOS DE CASADOSDR. VITOR HUGO: ABRAÇA 
LIDERANÇAS REGIONAIS

maldosos referentes a sua sexualidade, vai subir ao altar 

com linda namorada. No Quadro História de Sucesso, o con-

vidado da maior sala vip da TV Norte-Mineira é o teatrólogo 

Sarney Jamesoli que brilhou nesta sexta de Carnaval Tempo-

rão no desfile em São Paulo no Anhembi, na Ala do Vaidoso 

da escola de samba Tom Maior. A grande agremiação de São 

Paulo homenageia este ano em seu desfile o Pequeno Prínci-

pe do Sertão, enredo que destaca a obra literária do escritor 

francês Saint Exupéry. Sarney fez mais de 400 apresentações 

no teatro com o Pequeno Príncipe. Jamesoli fez um apelo à 

classe política de Montes Claros ao final da entrevista: “Pelo 

amor de Deus, construam um teatro em Montes Claros”. 

No último bloco JJ destaca a história de Lazinho Pimenta, 

saudoso colunista social que marcou época e anuncia sua 

próxima promoção o Troféu Lazinho Pimenta. O programa 

também lembra os bailes de debutantes de Lazinho, princi-

palmente o de 1972, que trouxe ao Automóvel Clube de Mon-

tes Claros, o maior galã da época, Francisco Cuoco. Ainda no 

último bloco, o tititi dos artistas sobe a temperatura com a 

estrela Pablo Vitar, revelando que já foi xavecada no privado 

por um ex-BBB. O ex-BBB Artur Picole desmente. Na última 

fofoca JJ conta a briga entre Neto e Faustão, para saber quem 

dá mais ibope, atualmente na Rede Bandeirantes.
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DIVULGAÇÃO

Hospital Dilson Godinho recebe 
visita do senador Carlos Viana

Nesta quarta-feira (20), a Fun-
dação/Hospital Dilson Godinho 
(HDG), recebeu a visita do sena-
dor Carlos Viana (PL), que se reu-
niu com o diretor administrativo 
financeiro, Éder Tadeu Pinheiro 
Brandão além do vereador Wilton 
Dias, assessores e imprensa.

“A visita do senador é de suma 
importância para o HDG, pois é 
um parceiro de longa data, tem 

feito grandes aportes através de 
emendas parlamentares, e estes 
recursos têm sido utilizados na 
manutenção, inovação, na aquisi-
ção de novos equipamentos e na 
melhoria dos processos internos 
do Hospital. Isso tudo é feito vi-
sando um melhor atendimento ao 
paciente do Sistema único de Saú-
de (SUS) especificamente, ao quais 
estes recursos são destinados 

atenção. Tanto a Fundação como o 
Hospital Dilson Godinho tem mui-
to a agradecer ao senador Carlos 
Viana”, destacou Éder Tadeu. 

Em seguida, o diretor do HDG, 
apresentou algumas instalações do 
Hospital como as reformas das alas 
de internação A e B, Pronto Socor-
ro, Pronto Atendimento, Centro 
Diagnóstico, Oncologia e algumas 
obras em andamento como as re-

formas da Unidade Intensiva de 
Tratamento, Farmácia Central e Ala 
Verde de internações, entre outros 
assuntos.

Carlos Viana falou sobre a vi-
sita. “Durante esses três anos que 
estou como senador, represen-
tando o povo de Minas Gerais em 
Brasília, procurei dar uma atenção 
especial também ao Norte de Mi-
nas e ao Hospital Dilson Godinho 

que é referência no tratamento on-
cológico, agora com o novo Pronto 
Atendimento e o Pronto Socorro, 
com atenção especial sempre vol-
tada para o SUS e para os mais sim-
ples que precisam de ajuda. Como 
parlamentar é uma satisfação mui-
to grande visitar o HDG, mais uma 
vez, e todas as vezes que venho 
percebo a prosperidade e a me-
lhora na qualidade dos serviços. 

Deixo aqui o meu muito obrigado 
pela possibilidade de ajudar, conti-
nuem contanto comigo e parabéns 
a toda equipe. Montes Claros e 
região merecem um atendimento 
de qualidade como esse”, finaliza 
o senador.

Após a visita, o senador seguiu 
para a Câmara Municipal onde re-
cebeu o Título de Cidadão Hono-
rário de Montes Claros.

O diretor Éder Tadeu Pinheiro e o parlamentar

Vacine contra a Gripe
Vacine com Especialistas

Vacine com a Vacine.

Campanha de 

vacinação 
2 0 2 2

contra a gripe 
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GRÃO MOGOL | 
Micro-ônibus de transporte 
escolar cai em ribanceira e 
deixa crianças feridas 

Bombeiros combatem 
incêndio em caminhão-baú

Incêndio atinge casa em 
Montes Claros

BR-365 | PRF recupera carro 
furtado em SP durante 
fiscalização 

Sejusp e OAB unem forças para aprimorar 
parlatórios do sistema prisional mineiro

Em Grão Mogol, um micro-ônibus 
de transporte escolar caiu em uma 
ribanceira e deixou crianças feridas. 
O acidente ocorreu no Bairro Ban-
deirantes, perto da entrada da cidade. 
De acordo com o Samu, o veículo 
transportava crianças, uma monitora 
e o motorista. Segundo a assessoria 
de comunicação da Prefeitura, 23 
pessoas foram levadas para o hospital, 
sendo que 21 são crianças. Três dos 
estudantes apresentavam fraturas e 

os demais tinham escoriações leves. O 
filho do prefeito, de 10 anos, precisou 
ser transferido para a Santa Casa de 
Montes Claros.

Sobre o veículo, o município disse 
que o micro-ônibus é particular e que 
o condutor estava em estado de cho-
que. “Enquanto as unidades do Samu 
se deslocavam para o município, dois 
técnicos em enfermagem, que tam-
bém atuam no Samu, mas que esta-
vam de folga, iniciaram o socorro das 

vítimas que foram transportadas para 
o hospital de Grão Mogol, através de 
uma ambulância sanitária”, divulgou 
o Samu.

Ainda conforme o Samu, quando 
a equipe médica do serviço chegou 
à unidade de saúde, as vítimas já es-
tavam sendo atendidas por profissio-
nais do hospital, foi preciso fazer ape-
nas a transferência do menino, de 10 
anos, que apresentava fratura exposta 
na perna.

Na madrugada dessa quarta-feira 
(20), os bombeiros usaram cerca de 
30 mil de água para controlar um in-
cêndio que atingiu um caminhão-baú 
em Montes Claros. O trabalho de 
combate e rescaldo durou seis horas. 
O motorista seguia de São Paulo para 
Alagoas e percebeu o fogo ao passar 

pelo Anel Rodoviário Leste. Ele conse-
guiu estacionar o veículo em um pátio 
de um posto de combustíveis e acio-
nou os bombeiros.

O caminhão transportava produ-
tos diversos como cosméticos, pneus, 
eletrodomésticos e material de cons-
trução. “O fogo tomou grandes pro-

porções. Foi difícil fazer o combate 
direto porque o veículo estava com 
uma carga de material combustível”, 
explicou o sargento Johnson Ribeiro.

As chamas destruíram todo o 
compartimento de carga. Segundo os 
bombeiros, as causas do incêndio não 
foram identificadas.

Na noite de terça-feira (19), um 
incêndio atingiu uma casa no bairro 
Village do Lago II, em Montes Claros. 
As causas não foram identificadas e 
ninguém ficou ferido. Segundo in-
formações do Corpo de Bombeiros, 
a casa tem quatro cômodos e as cha-
mas começaram no quarto. O fogo 

se alastrou para a cozinha através do 
caibro do telhado do quarto.

“Os vizinhos conseguiram contro-
lar parcialmente o incêndio usando 
mangueira e balde com água. Quan-
do chegamos ao local, as chamas es-
tavam concentradas nos caibros e em 
móveis”, disse o sargento Johnson 

Ribeiro.
Os bombeiros usaram cerca de 

5 mil litros de água no combate e 
rescaldo. O militar explicou que as 
paredes apresentaram trincas e a 
residência precisou ser isolada. As 
chamas consumiram móveis e eletro-
domésticos.

Na noite de terça-feira (19), a Polí-
cia Rodoviária Federal recuperou um 
carro furtado em São Paulo durante 
uma fiscalização de rotina na BR-365, 
em Montes Claros. O motorista, de 

30 anos, foi abordado nas proximida-
des do acesso ao bairro São Geraldo 
II. Os policiais perceberam que o 
veículo estava com indícios de adul-
teração e constataram que havia sido 

furtado em São Paulo em 2021.
O homem foi conduzido à delega-

cia de Polícia Civil. Segundo a PRF, ele 
alegou que o carro era de um familiar 
e desconhecia a irregularidade.

Visando proporcionar mais se-
gurança, conforto e privacidade 
para os atendimentos dos advo-
gados aos seus clientes presos, a 
Secretaria de Estado de Justiça e 
Segurança Pública (Sejusp), que ad-
ministra as unidades prisionais do 
estado, por meio do Departamento 
Penitenciário de Minas Gerais (De-
pen-MG), assinou uma resolução 
conjunta com a Ordem de Advo-
gados do Brasil - Seccional Minas 
Gerais (OAB-MG), durante ceri-
mônia na tarde de ontem (20/4), 
na Cidade Administrativa, em Belo 
Horizonte.  

O documento institui uma co-
missão especial de trabalho, for-
mada por membros da Sejusp e da 

OAB, que tem como missão apre-
sentar um planejamento e diretri-
zes de ações estruturantes e geren-
ciais no prazo de 90 dias, a contar 
da data de publicação da resolução 
conjunta, que deve ocorrer ainda 
nesta semana. O objetivo é estabe-
lecer normas, critérios de seguran-
ça e padronização na construção 
ou reforma de parlatórios físicos e 
virtuais, nas unidades prisionais de 
Minas Gerais.

Para o secretário de Estado de 
Justiça de Segurança Pública, Rogé-
rio Greco, o trabalho em parceria 
com a OAB é de suma importância 
para alinhar a rotina às necessida-
des dos atendimentos.

“A comissão integrada irá elabo-

rar o planejamento necessário para 
uma execução assertiva”, destacou. 

O diretor-geral do Departamen-
to Penitenciário de Minas Gerais, 
Rodrigo Machado, afirmou que o 
trabalho de reforma e construção 
dos parlatórios, além de trazer be-
nefícios para o atendimento aos 
detentos, poderá ser realizado com 
o auxílio da mão de obra de presos.  

Sérgio Leonardo, presidente da 
OAB-MG, ressaltou a importância 
de um espaço apropriado para o 
atendimento a ser prestado pelo 
advogado aos indivíduos privados 
de liberdade. “Um ambiente ade-
quado e seguro auxilia na qualida-
de da prestação dos serviços”, pon-
tuou. (Agência Minas)

SAMU

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

CORPO DE BOMBEIROS/DIVULGAÇÃO

TIAGO CICCARINI/ SEJUSP
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Combate à Doença de Chagas: 
conscientização e diagnostico precoce 
são essenciais 

Vacinação contra febre aftosa começa no dia 1º 
de maio em Minas

VINÍCIOS SANTOS 

A doença de Chagas continua 
sendo uma causa de muitas mor-
tes no Brasil, com uma média de 
quatro mil óbitos a cada ano no 
país e, infelizmente, trata-se de 
uma enfermidade muitas vezes 
negligenciada por muitos. O com-
bate à doença de Chagas ainda 
demanda investimentos e requer 
diagnóstico precoce. Nancy Do-
minga convive com a doença de 
Chagas há algum tempo. O diag-
nóstico veio em 2013 em uma 
emergência médica. “Descobri a 
doença quando eu tive um derra-
me. Quando eu cheguei ao hospi-

tal, o médico descobriu que era 
Chagas”, conta.

O principal vetor da doença de 
Chagas é o barbeiro. A transmis-
são pode acontecer pelo contato 
direto do inseto com o ser huma-
no e, em alguns casos, também na 
alimentação. “Como este inseto 
vive às vezes em cachinhos de 
açaí ou na cana, quando você vai 
fazer o suco corre o risco de tritu-
rar o inseto junto sem querer. O 
alimento fica infectado, a pessoa 
bebe, e pode se contaminar”, expli-
ca a professora do Instituto de Ci-
ências Biológicas, Walderez Dutra. 

O diagnóstico precoce da doen-
ça é fundamental para o sucesso no 

tratamento, uma vez que os sinto-
mas podem passar despercebidos. 
“O que acontece é que os sintomas 
são confundidos com sintomas de 
outras coisas, são febre, dor de ca-
beça, cansaço em geral, e é difícil 
de detectar essa doença simples-
mente pelos sintomas clínicos. Aí a 
doença entra numa fase que a gente 
chama de fase crônica de Chagas. 
Esta fase crônica é muito interes-
sante porque, nela, em torno de 
60% das pessoas infectadas não 
desenvolve qualquer sintoma clí-
nico da doença. Mas em torno de 
30% dos indivíduos na fase crônica 
desenvolvem formas graves. Então 
o grande problema da infecção na 

fase crônica é que ela pode levar 
um número enorme de pessoas a 
desenvolverem uma cardiopatia 
muito grave”, complementa Dutra. 

Informação adequada e inves-
timentos são fundamentais para o 
controle da endemia e para a cons-
cientização da população sobre os 
perigos da doença. “Eu diria que 
nós temos dois grandes polos em 
que nós precisamos desenvolver: 
o polo científico, para que a gente 
possa conhecer melhor esta doen-
ça, uma vez que a única maneira de 
interferir e de impedi-la é através 
do conhecimento da doença; e o 
outro [polo] é através da informa-
ção. É realmente estar em contato 
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com as populações mais atingi-
das, para que as pessoas, diante 
de qualquer suspeita, possam 
procurar um contato médico, um 
laboratório”, finaliza a professora 

Walderez. 
A doença de Chagas foi desco-

berta há mais de 100 anos. Mes-
mo assim, ainda não existe uma 
vacina aprovada. 

Começa no dia 1º de maio a pri-
meira etapa anual de vacinação con-
tra a febre aftosa em Minas. Devem 
ser imunizados bovinos e bubalinos 
de zero a 24 meses. O Instituto Minei-
ro de Agropecuária (IMA), vinculado 
à Secretaria de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Seapa), é o responsá-
vel pelo gerenciamento e fiscalização 
da campanha junto aos pecuaristas. 
Nesta etapa, a expectativa é que se-
jam imunizados cerca de 10 milhões 
de animais em todo o Estado com o 
objetivo de preservar a sanidade dos 
rebanhos e manter o compromisso 
com o agronegócio mineiro.

A campanha vai até 31 de maio. 
O produtor pode comprovar a vaci-
nação dos animais usando o formato 
eletrônico de declaração que estará 
disponível em www.ima.mg.gov.br 
ou, caso tenha cadastro, acessando o 
Portal de Serviços do Produtor. Uma 
outra opção será o envio da decla-
ração para o e-mail da unidade do 
IMA responsável pela jurisdição do 
município. O e-mail de cada unidade 

consta neste link. http://ima.mg.gov.
br/atendimento/nossas-unidades.

O prazo para comprovar a vacina-
ção (declaração) termina em 10/06. 
Para facilitar a localização da proprie-
dade, recomenda-se o envio do Ca-
dastramento Ambiental Rural (CAR) 
na realização desse procedimento.

A movimentação de animais du-
rante as etapas de vacinação conti-
nuará seguindo as regras da Instru-
ção Normativa nº 48/2020, ou seja, 
propriedade adimplente com a etapa 
de vacinação em curso poderá movi-
mentar normalmente seus animais.

SAúDE DO REBANHO | O co-
ordenador estadual do Programa 
de Vigilância para a Febre Aftosa, o 
médico veterinário do IMA, Natanael 
Lamas Dias, defende a necessidade 
da vacinação para manter a saúde do 
rebanho e o reconhecimento interna-
cional de zona livre com vacinação, 
obtido pelo estado junto à Organiza-
ção Mundial de Saúde Animal (OIE). 
“Este status favorece o agronegócio e 

o acesso a mercados internacionais, 
contribuindo de forma significativa 
para o Produto Interno Bruto (PIB) 
mineiro”, lembra Dias reforçando 
a importância da vacinação correta, 
de forma a garantir eficácia na imu-
nização dos animais. “A vacina deve 
ser adquirida em estabelecimento da 
iniciativa privada credenciado para a 
revenda. Lembrando que a dose da 
vacina é de 2 ml. Além disso, a vacina 
deve ser conservada em temperatura 
entre 2 e 8 graus centígrados, do mo-
mento da compra até a vacinação dos 
animais. Recomenda-se também pro-
gramar a aplicação para os horários 
mais frescos do dia”.

A febre aftosa é causada por um ví-
rus, altamente contagioso e que pode 
trazer grandes prejuízos econômicos 
para os produtores, pois afeta o co-
mércio internacional.

A doença é transmitida pela sali-
va, aftas, leite, sêmen, urina e fezes 
dos animais doentes, e também pela 
água, ar, objetos e ambientes conta-
minados. Uma vez doente, o animal 

pode apresentar febre, aftas na boca, 
lesões nas tetas e entre as unhas.

EVITE MULTAS | O produtor que 
não vacinar os animais estará sujeito 
a multa de 25 Unidades Fiscais do 
Estado de Minas Gerais (Ufemgs) por 
animal, o equivalente a R$ 119,25 por 
cabeça. A declaração de vacinação 
também é obrigatória e o produtor 
que não o fizer até 10/6 poderá rece-
ber multa de 5 Ufemgs, o equivalente 
a R$ 23,85 por cabeça.

PLANO ESTRATÉGICO DO PRO-
GRAMA NACIONAL DE VIGILâNCIA 
PARA A FEBRE AFTOSA | O Plano Es-
tratégico do PNEFA tem como objeti-
vo principal criar e manter condições 
sustentáveis para garantir o status de 
país livre da febre aftosa, ampliando 
zonas livres da doença sem vacinação 
e protegendo o patrimônio pecuário 
nacional. Está alinhado com o Código 
Sanitário para os Animais Terrestres, 
da Organização Mundial de Saúde 
Animal (OIE), e com as diretrizes do 

Programa Hemisférico de Erradicação 
da Febre Aftosa (PHEFA), convergin-
do com os esforços para a erradicação 
da doença na América do Sul.

Minas compõe o Bloco IV junto 
com Bahia, Mato Grosso do Sul, Mato 
Grosso, Goiás, Espírito Santo, Rio de 
Janeiro, Sergipe, São Paulo, Tocantins 
e Distrito Federal. Esses estados bus-
cam a retirada da vacinação contra a 
febre aftosa em seus rebanhos. Atu-
almente, Minas é zona livre de febre 
aftosa com vacinação e possui reco-
nhecimento da Organização Mundial 
de Saúde (OIE), o que mantém im-
portante acordos internacionais.

NOVA ESTRATÉGIA EM 2022 | O 
Ministério da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa) anunciou no 
mês de março nova estratégia de vaci-
nação contra a febre aftosa em 2022. 
Minas Gerais e mais 10 estados se 
adequam à exigência para garantir 
oferta do imunizante nos meses de 
maio e novembro. Na primeira eta-
pa, em maio, a vacinação será para 

bovinos e bubalinos de zero a 24 
meses. Já na segunda, em novem-
bro, serão imunizados animais de 
todas as idades.

De acordo com a diretora téc-
nica do IMA, Cristiane Almeida 
Santos, devido ao planejamento 
para melhorar o status sanitário 
de Minas Gerais em relação à febre 
aftosa, estratégias para o fortaleci-
mento do sistema de vigilância são 
adotadas. “O objetivo é promover 
ações de detecção precoce e de 
resposta rápida a emergências sa-
nitárias. Há cinco componentes de 
vigilância para a febre aftosa: as re-
alizadas a partir de notificações de 
suspeitas; em propriedades rurais; 
em eventos agropecuários; em esta-
belecimentos de abate; e as para es-
tudos soroepidemiológicos. Esses 
diferentes componentes do sistema 
de vigilância produzem regular-
mente informações que ajudam a 
tomar decisões com base em uma 
avaliação de risco precisa, oportuna 
e objetiva”, explica. (Agência Minas)
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Bento vai para a casa do lavrador com Lorenzo. Margô exige saber o que Joaquim tem 
contra Rafael. úrsula pega um documento na pasta de Eugênio. Joaquim chega de viagem. 
Eugênio e Violeta autorizam a construção do cinema. Leônidas salva Heloísa dos ataques 
de Matias. Iara flagra um beijo entre Eugênio e Violeta. A pedido de Davi, Iara impede 
úrsula de atrapalhar a viagem de Eugênio e Violeta. Margô e Iolanda constatam que não 
conhecem o homem que chamam de Rafael e evitam falar com ele sem avisar a Joaquim.

Edson reforça a culpa de Osvaldo no atropelamento. Celina tem um surto ao saber 
que o filho quer vender a clínica. Ingrid faz as pazes com Tuninha. Tina se acerta com 
Gabriel. Flávia/Guilherme passa mal e Paula/Neném a ajuda. Flávia/Guilherme se des-
pede de Tigrão. Daniel avisa a Guilherme/Flávia que assinará a venda da clínica. Flávia/
Guilherme se sente mal novamente, e Odaílson se preocupa.
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O Dia do Trabalhador

Fundador das
Organizações Globo

3/rap. 4/eira — room. 5/sisal. 7/energia — soterra.

Guta e Jove saem do rio e descobrem que suas roupas foram roubadas. Tibério tenta 
ensinar Jove a montar. Guta revela para Tenório que se envolveu com o filho de José 
Leôncio. Jove ouve as reclamações do pai sobre ele e pensa em voltar para o Rio de Ja-
neiro. José Leôncio viaja para São Paulo. Jove decide ir para o ninhal sozinho e Tibério 
não consegue impedi-lo. José Leôncio discute com Tadeu. Filó critica Tibério por ter 
deixado Jove ir sozinho para ninhal. Maria pede que Tenório converse com Guta sobre 

Jove. O Velho do Rio vê o barco de Jove ancorado no ninhal. 

Vitor e Estefânia estão preocupados com o sumiço de Cassandra. A filha e Bruna 
chegam em casa e dizem para Vitor que foram comprar pão para a família, apenas 
isso. A madre Superiora e as irmãs voltam ao colégio. As meninas voltam ao colégio 
também. Rogério mostra um vídeo para Vitor e diz que se sente na obrigação de 
mostrar a imagem antes que alguém faça isso. Gustavo e Cecília vão até a casa de 
Estefânia e contam que há um vídeo de Cassandra circulando nas redes sociais na 

balada. Vitor fica chocado com tudo e diz para a esposa que a filha precisa de um psicólogo. Mais tarde, o chef vai 
conversar com Cassandra e afirma que sabe que a filha mentiu para todo mundo. 

Will Smith e Chris Rock recebem 
proposta milionária para lutar boxe após 
tapa em Oscar

Sabrina Sato quer ter mais filhos, mas admite 
dúvida sobre gerar mais uma criança

Will Smith e Chris Rock viraram 
assunto no fim do mês passado após 
o ator ter dado um tapa no humoris-
ta em defesa à esposa, Jada Smith. 
Agora, os dois foram convidados a se 
enfrentarem

O tapa de Will Smith em Chris 
Rock durante a cerimônia do Oscar 
2022 ainda está trazendo consequ-
ências aos envolvidos. Após o ator 
ter sido suspenso da Academia por 
dez anos e proibido de frequentar 
os eventos por esse tempo, Will foi 
convidado para encarar Chris Rock 
nos ringues.

Desde o ocorrido, Kenny, irmão 
de Chris, disse que gostaria de lutar 
contra Will Smith. Porém, foi o pró-
prio humorista quem recebeu o con-
vite. O youtuber e boxeador Jake Paul 
está oferecendo 30 milhões de dóla-
res (cerca de R$ 143,3 milhões) para 
realizar a luta de boxe entre os dois.

“Tenho 15 milhões para Chris e 
15 milhões para Will prontos! Vamos 
fazer isso em agosto. Alguém me ar-
ruma o telefone do representante 
do Will assim que possível”, escreveu 
Paul no Twitter.

Jake Paul é irmão de Logan, que 
desafiou Whindersson Nunes nos 

ringues após a luta do brasileiro con-
tra Popó. O evento foi tão memorável 
para o boxeador que Popó fez uma 
tatuagem em homenagem ao humo-
rista.

WILL SMITH FOI PARA REABILI-
TAçãO APÓS TAPA

Após o tapa em Chris Rock para 
defender a esposa, Will Smith se in-
ternou em uma clínica de reabilita-
ção. O local, frequentado por muitos 
famosos, é uma espécie de retiro. As 
informações são do jornal britânico 

The Sun.

De acordo com a publicação, a 
internação acontecerá para que Will 
possa lidar melhor com a rejeição e o 
estresse causados pelo episódio. “O 
impacto da reação atingiu Will com 
força, então, ele receberá ajuda para 
lidar com o estresse. Esta é, sem dú-
vida, a maior batalha de sua carreira. 
Será um retiro de alto nível usado 
pelos ricos e famosos e ele fará mui-
ta busca de alma e descobrirá como 
pode seguir em frente”, disse uma 
fonte do The Sun.

Sabrina Sato já é mãe de Zoe, de 
3 anos, e viveu uma gestação cerca-
da de complicações. Em entrevista à 
Marie Claire, ela admitiu vontade de 
aumentar a família, mas explicou os 
motivos que a faz reticente. Confira 
as declarações!

Após vencer uma crise no casa-
mento, Sabrina Sato e Duda Nagle 
já pensam em aumentar a família. 
A informação foi revelada em uma 
reportagem da revista Marie Claire, 
que traz a apresentadora, recém-
chegada no “Saia Justa” e com um 
reality show no GNT, na capa da 
publicação.

Com a primeira gravidez de 
risco, Sabrina está reticente com 
a possibilidade de gerar mais uma 

criança e, de acordo com a revista, 
não descarta a possibilidade de ado-
tar ou gerar um bebê por barriga de 
aluguel. “Só a mulher sabe como é 
difícil carregar aquela barriga e tra-
balhar ao mesmo tempo. Queria ter 
a casa cheia, mas não consigo passar 
por várias gravidezes”, disse Sato, 
que completou que deve fazer exa-
mes antes de tomar alguma decisão.

SABRINA SATO RELEMBRA DES-
COLAMENTO NA PLACENTA DU-
RANTE GRAVIDEZ DE ZOE: ‘NãO 
TINHA GARANTIA DE NADA’

Em entrevista à Maria Claire, Sa-
brina relembrou os momentos de 
tensão quando descobriu que estava 
com descolamento da placenta, pro-
blema de saúde onde uma parte da 

placenta descola da parede do útero 
antes do tempo. Antes disso, ela pas-
sou por um sangramento. Workaho-
lic assumida, a apresentadora 
precisou ficar um mês de repouso 
absoluto em uma cama de hospital 
para garantir a saúde da bebê.

“Não existia garantia de nada, es-
tava com 80% de descolamento. Mas 
parei tudo o que estava fazendo. Foi 
um milagre [ela ter sobrevivido]”, 
disse Sabrina, à publicação. Além 
disso, ela foi acometida por baby 
blues, uma instabilidade emocional 
causada pela ação hormonal, quan-
do o leite empedrou. “Fiquei tranca-
da no quarto com a Zoe só dando 
de mamar. Perdi o contato com o 
mundo. Você esquece que é mulher, 
esquece de você. Se anula”, conta.

PROgRAMAÇÃO DA SEMANA 

Animais Fantásticos
Os segredos de 
Dumbledore

Legendado em português - 2D
21:15

Dublado em português - 2D
15:00 - 18:10 - 14:15 - 20:30

Detetive do prédio 
A zul 3

Dublado em português - 2D

14:30 - 17:20

The Batman

Dublado em português - 2D
15:20 - 20:00 

Sonic 2 - O filme
Dublado em português - 2D

13:40 - 14:00 - 14:40 - 17: 30 - 20:15

Morbius

Dublado em português - 2D
16:30 - 19:00 - 21:30 -
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ARQUIVO PESSOAL 

Semad e IEF promovem capacitação para 
municípios sobre intervenções ambientais

Dar eficiência, capacitação e 
conhecimento sobre as autoriza-
ções ambientais aos municípios 
mineiros é um dos compromissos 
do Governo de Minas. É de compe-
tência da Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad) e do Instituto 
Estadual de Florestas (IEF) capaci-
tar e treinar gestores, analistas e 
técnicos municipais sobre as inter-
venções ambientais no âmbito mu-
nicipal. Para isso, nesta quarta-fei-
ra (20/04), ocorreu a capacitação 
on-line da Semad e do IEF com o 
tema Autorização para Intervenção 
Ambiental: Supressão de Vegeta-

ção Nativa e Intervenções em área 
de Preservação Permanente – APP.

Com 352 inscritos, o evento 
começou às 9h e se encerrou às 
17h, sendo cinco apresentações 
feitas por profissionais da Semad 
e do IEF. Considerando interven-
ções ambientais como quaisquer 
intervenções humanas sobre a 
cobertura vegetal nativa ou sobre 
áreas de preservação permanente, 
os palestrantes puderam aprofun-
dar na temática e explicar aos par-
ticipantes as diversas perspectivas 
que envolvem essas autorizações.

Para a abertura do evento, a di-
retora de apoio à Gestão Municipal 

(Dagem/Semad), Vanessa Naves, 
apresentou as competências dos 
entes federativos nesse contexto. 
“Essas capacitações nos permitem 
repassar o conhecimento estadual 
aos municípios para eles poderem 
dominar a temática ambiental no 
âmbito municipal. Nesses encon-
tros, debatemos e explicamos a 
legislação e a aplicação dela em ca-
sos concretos”, comenta Vanessa.

Na parte da manhã, além de Va-
nessa, o gerente de Regularização 
das Atividades Florestais do IEF, 
César Donato, apresentou pales-
tra sobre as intervenções e com-
pensações ambientais. Ele citou 

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

e explicou a legislação vigente e 
respondeu às perguntas dos par-
ticipantes.

Na parte da tarde, houve apre-
sentações sobre: Cadastro Ambien-
tal Rural, feita pela técnica da Ge-
rência de Recuperação Ambiental 
e Planejamento da Conservação 
de Ecossistemas, Mariana Lobato; 
Sinaflor e Sistema de Decisões 
para Processos de Intervenções 

Ambientais, feita pelo técnico da 
Gerência de Regularização das 
Atividades Florestais do IEF, Vitor 
Abraçado de Almeida; e Taxa Flo-
restal e Reposição Florestal, tam-
bém apresentada por César Do-
nato e pela gerente de Reposição 
Florestal e Sustentabilidade Am-
biental do IEF, Cristina Campos.

CAPACITAÇõES |O Estado 

investe em capacitações para a 
municipalização desde2017. So-
mente neste ano de 2022, já fo-
ram realizados pela Semad quatro 
encontros. Um deles foi no dia 
11 de abril, especificamente para 
membros de conselhos municipais 
de meio ambiente. Para o mês de 
maio, está previsto o curso EAD de 
descentralização do licenciamen-
to. (Ascom/ Sisema)
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O BARZINHO ‘FALA FINA’

CHARMOSO, ACONCHEGANTE, com espetinhos variados e petiscos, 
o BARZINHO ‘FALA FINA’ continua a todo vapor, recebendo sempre 
amigos na rua Olímpio Guedes, 926 Morada do Sol. Já foi denominada 
como a ESQUINA DOS AMIGOS, pois todos se encontram ali de segun-
da ao sábado para bate-papo. Logo mais, neste feriado teremos MúSICA 
AO VIVO, com som permitido pela lei e amanhã será a vez da famosa 
dupla CARLOS SOYER E SÉRGIO DAMASCENO. Meu filho Handrey Pau-
lino a mil por hora e precisamos mesmo da presença de todos e estarei 
lá firme como acontece de quarta ao sábado. 

PRÁ FICAR DE OLHO 

O STF começou a julgar, o deputado federal Daniel Silveira (não 
deu certo a manobra dele para tentar adiar o julgamento). Em caso de 
condenação, Bolsonaro promete fazer o seu tradicional barulho. Ele já 
disse que muitas vezes o Palácio do Alvorada o faz se sentir “como um 
presidiário sem tornozeleira eletrônica”. Realmente, os poderes estão 
abusando e esquecendo que temos um presidente da República escolhi-
do democraticamente pelo povo.

gUERRA CRUEL

O QUE O PRESIDENTE DA RúSSIA está fazendo ou melhor, inva-
dindo a Ucrânia é de uma covardia sem tamanho. Nunca pensei assistir 
tanta crueldade, como a que Putin, está provocando matando milhares 
de inocentes, inclusive quase todos Ucranianos, descendentes Russos. 
Em pleno século XXI, este presidente quer mesmo pelo que parece do-
minar o mundo que está em risco, pois poderemos até ter a terceira 
Guerra Mundial. Que Deus tenha pena de todos nós e nos livre deste 
monstro Russo sanguinário.

PROgRAMA DE SAÚDE

O Médicos pelo Brasil, novo programa do governo federal para le-
var atendimento aos rincões do país, contratou os seus primeiros 529 
profissionais, que começam a substituir os do Mais Médicos, criado em 
2013. Para gerir o programa, o governo federal criou a Adaps (Agência 
para o Desenvolvimento da Atenção Primária à Saúde), uma agência 
subordinada ao Ministério da Saúde que receberá R$ 1,2 bilhão pelos 
primeiros 12 meses de serviço.

LANÇAMENTO
 
Lula confirmou que lançará em 7 de maio a chapa com Alckmin. 

Quer ter a seu lado no evento o presidente do Solidariedade, Paulinho 
da Força, que ontem, depois de se reunir com Eduardo Leite e Aécio Ne-
ves, inclusive ganhando vaias, resolveu que seu partido apoiará mesmo 
o petista. Tudo farinha do mesmo saco.

12 SOcial

gOSTO DE FREQUENTAR a academia ‘360 STUDIO FITNES’ pois 
além de ter excelentes professores e aparelhos super modernos, ma-
lham ali um grupo amigo, todos de bem com a vida e distribuindo ener-
gias positivas. Malho diariamente de segunda a sexta-feira e quando não 
faço isso sinto falta. Vamos cuidar do corpo gente...

ALAgOAS, estado do presidente da Câmara, Arthur Lira, abocanhou 
R$ 100 milhões em verbas do FNDE derivadas de emendas parlamenta-
res. É 10% do total. Pernambuco fica em segundo na distribuição dos 
recursos, com R$ 64 milhões.

HOJE É DIA DE CARNAVAL oficial em várias partes do país e aqui 
em Moc não poderia ser diferente e a Secretaria da Cultura, através de 
João Rodrigues, me enviou a programação com desfiles de blocos, que 
se estenderão até domingo por várias partes da cidade. Sei não, CARNA-
VAL fora de época fica sem graça. Mas para quem gosta da FOLIA não 
tem dia e nem hora, com certeza...

IMAgINE a cena, estilo saia justa: Dilma, Lula e Bolsonaro lado a 
lado. Pode acontecer em 8 de setembro, na sessão solene do Congresso 
Nacional para celebrar os 200 anos da Independência do Brasil. 

DIA 30 no ‘VICHI MARIA’ teremos como sempre um verdadeiro 
desfile de mulheres lindas com as CAMISETAS TRANSFORMADAS EM 
BLUSAS FASHIONS. Estou sabendo que muitas estão colocando brilhos 
e plumas. Jailson e Dirceu do Fotogênio, estarão como sempre docu-
mentando todo o evento.

O PRESIDENTE do Superior Tribunal Militar (STM), general Luís 
Carlos Mattos, falando sobre divulgação de áudios em que a própria 
corte discute tortura durante a ditadura militar: ‘Não estragou a Páscoa 
de ninguém’. Disse que foi uma ‘notícia tendenciosa’ e que o tribunal 
não tem ‘nenhuma resposta para dar’.

VOLTO A AVISAR aos homens que estão obesos, que terça-feira, es-
tarei recebendo as CAMISETAS EXTRA GG e GG SUPER EXTRA que serão 
distribuídas nas boutiques pois estão sendo confeccionadas. 

VAP & VIP

HOJE DIA DA INCONFIDÊNCIA, e por isso mesmo, tere-
mos em Ouro Preto a grande festa comemorativa com o 
governador Romeu Zema entregando a MEDALHA DA IN-
CONFIDÊNCIA para inúmeras pessoas que sobressaíram 
nas Minas Gerais e no Brasil. A cerimonia, hoje, não tem 
mais o brilho das anteriores quando recebi por três vezes 
esta importante COMENDA EM GRAUS DIFERENTES. Veja 
aí, em abril de 2007, quando AÉCIO NEVES era governador 
e me entregou com muita honra a GRANDE MEDALHA DE 
HONRA. Estas homenagens que recebi dos governadores 
das nossas Minas Gerais significa um reconhecimento do 
meu trabalho. Viva a vida...

GOSTO DE ver a visão do grande empresário, GILBER-
TO GUALTER, pois está sempre correndo atrás e fazendo 
crescer cada vez mais suas EMPRESAS. Agora mesmo, uma 
das marcas que a TRIAMA NORTE representa, ou seja, a 
YANMAR que assumiu em apenas 9 meses, se tornou a 3º 
maior revenda de Tratores do Brasil. Gilberto Gualter sen-
do agraciado com o troféu ao lado do Presidente da Yanmar,  
Gilberto Satio e o Vice, Funio Nakagawa. Aplausos e mais 
aplausos...

DEVIDO COMO JÁ DISSE a modelagem ter sido menor, 
este ano nas camisetas da FEIJOADA DO THEO, existe GG, 
G, M, e P nas boutiques, mas terça-feira, estarei lançando 
as MAIORES OU SEJAM, EXTRA G e EXTRA GG. Enquan-
to isso, o movimento com vista a este encontro de amigos 
que promovo há mais de 25 anos, vem chegando e tudo será 
montado no VICHI MARIA na próxima semana para receber 
a todos no dia 30 a partir do meio-dia. Estarei assim INI-
CIANDO AS COMEMORAÇÕES DE MAIS UM ANO DE JOR-
NALISMO, uma vida de um trabalho graças a Deus honesto, 
procurando sempre valorizar Montes Claros e o Norte de 
Minas. Além do grande salão (foto) teremos como sempre 
vários espaços com tendas dos irmãos LÉO E LEANDRO 
leia-se “Tendas de Minas”. 

QUANDO A CAMISETA foi na cor amarela, estão ai em 
frente ao painel, Marcelo Furtado Filho, Fernanda Antunes 
e Marco Antônio Pimenta.

DIA 30 voltarei a receber amigos na entrada do Vichi Maria 
como estão vendo aí, Evandro Avelino e Ada Cordeiro que 
acaba de regressar de BH trazendo novidades para sua ‘Ada 
Trend’.

OUTRA FOTO RARA: Josefina com os filhos, Aline, César, 
Darlan, Olavo e Adriana.

E NESTE DIA tão marcante para a história do Brasil, vou 
HOMENAGEAR uma das mulheres mais fantásticas que já 
houve em nossa cidade, ou seja, JOSEFINA MENDONÇA. 
Uma grande artista e a maior paisagista que Moc já teve em 
todos os tempos. Como ela amava as plantas e o verde e até 
hoje ainda existem muitos e muitos jardins feitos de sua 
autoria como os da avenida Francisco Sá onde ela residia 
com o esposo Sebastião Ferreira que infelizmente hoje foi 
literalmente destruído. Esta foi uma das suas últimas fotos, 
antes da sua partida para os braços do Senhor.

NESTA HOMENAGEM a JOSEFINA MENDONÇA, veja que 
bela foto: Nesta época ela era estilista de vestidos de noiva e 
depois entrou firme no paisagismo.

AS CAMISETAS DA ‘FEIJOADA DO THEO’ JÁ ESTÃO 
NAS BOUTIQUES E AS GRANDES LOJAS DA CIDADE,

A PARTIR DE TERÇA-FEIRA.


